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赛题说明 

1. 请选手根据本赛题案卷材料和相关法律规范，从控方或辩方角度（择一即可）

准备本案开庭审理的书面文件。

2. 控方以被告人赵立东构成受贿罪，以江海市荔城区人民检察院名义向江海市

荔城区人民法院提起公诉，并提交公诉意见书，本案文号为“江检公诉刑诉

[2025]第 1100 号”，公诉人署名为“张甲”。

3. 辩方提交辩护词，自拟角度，可以做无罪辩护，也可以做罪轻辩护。辩护人

由“平正律师事务所”委派，署名为“李乙律师”。

4. 控方公诉意见书至少应当包含以下内容（文书结构可自由发挥）：（1）案件事

实概述及简要公诉意见；（2）结合案件资料，运用证据、法律法规等，综合

分析被告人的行为定性、量刑；（3）对可能的辩方主张，结合证据、法律法

规等提出反驳意见，并详细说明理由及依据；（4）对本案的社会效果及意义

进行分析。

5. 辩方辩护词至少应当包含以下内容（文书结构可自由发挥）：（1）案件事实概

述及简要辩护意见；（2）结合案件资料，运用证据、法律法规等，综合分析

被告人的行为定性、量刑（如有）；（3）对控方的主张，结合证据、法律法规

等提出反驳意见，并详细说明理由及依据；（4）对本案的社会效果及意义进

行分析。

6. 本案不涉及刑事附带民事诉讼审判。本案不质疑案涉主体职务犯罪的主体

身份问题。本次开庭文书只涉及赵立东一人一案，其他人另案处理。

7. 本卷为模拟卷宗的文书大赛，不涉及对案卷材料中所有文件真实性、合法性

的讨论及分析。案卷材料所有文件均视为原始文件，所有证据的提取均视为

提取程序合法，所有签名、印章、指印等均视为真实有效；诉讼过程符合法

律规定的程序；推定侦查、检察以及审判的管辖均无争议；侦查期限以及移

送审查起诉日期、送达被告人起诉书日期不作争议，开庭相关文书的送达均

符合法律法规的要求。

8. 因属于模拟法庭案件，选手只需要在案卷材料给定的证据范围内准备控辩意

见。控辩双方均不能要求提供新的案件材料；相关事实的陈述和控辩意见

可以在案卷材料的基础上基于常识、常理适当发挥，但不得过分超出卷宗



材料的所载内容，亦不得创造任何形式的新证据。 

9. 本卷宗所有相关人员信息、地点信息以及单位信息均为虚构，如有雷同，纯

属偶然。但本案系根据真实案件改编而成，版权归出题组所有，仅限本届竞

赛使用。

10. 参赛文书格式(详见通知)：pdf 版本，A4；一级标题黑体，小三号；二级

标题黑体，四号；标题均加粗；正文宋体，小四号，1.5 倍行距，英文或数

字采用Times New Roman，正文首行缩进 2 字符；段前后间距0.5行。

11. 本次比赛须由选手独立完成，可向老师、专家、学者等咨询，但内容以法律

基本知识为限， 也可运用图书馆、网络或其他渠道进行检索，但不得抄袭或

剽窃，如引用他人观点及论述，应注明来源。如有违反学术规范的行为，将

直接取消参赛资格。

12. 选手不得在文书中以任何形式透露个人信息，如有发现，将直接取消参赛

资格。 



证 据 材 料
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江海市监
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委

职务犯罪综合卷

立案号 江监立〔2021〕3 号

案件来源 办案中发现

检查调查

对象 党委书记、董事长赵立

原江海市工业集团有限责任公司

东

案由 涉嫌受贿罪

处理结果 移送审查起诉

案卷题名

原江海市工业集团有限责任公司党委书记、董事长赵立东宣布留

置笔录、延长留置笔录、涉嫌受贿总笔录、户籍信息及无犯罪记

录证明、蓝猫集团工商登记信息、职务任免文件、退休文件、干

部任免审批表、干部履历表、工资情况、办公室使用情况等材

料。

立案日期 2021 年 9 月 2 日 结案日期 2022 年 3 月 2 日

承办人 张三、曾四、黄五、陈六 承办部门 第四审查调查监室

本卷自 2021 年 9 月至 2022 年 3 月，共 1 件。 保管期限 永久



（宣布留置）

讯问时间：2021 年 9 月 2 日 23 时 10 分至 2 日 23 时 50 分

讯问地点：江海市纪委监委廉政教育中

江海市监察委员会
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讯问笔录

心

讯问人：曾四、黄五 记录人：马丁

被讯问人姓名：赵立东 性别：男 年龄：66 岁

民族：汉 文化程度：硕士研究籍贯：江南江海 生

政治面貌：中共党员

身份证号：88888819551002035X

工作单位、职务：原江海市工业集团有限责任公司党委书记、董

事长

是否党代表、人大代表、政协委员：否

住址：江海市汤联壹品联排别墅区 5 栋 4 号

联系方式：88488848028

问：（出示工作证件）我们是江海市纪委监委的调查人员，现依

法对你进行讯问。你应当如实回答我们的提问，有意作伪证或者隐匿证据

应负相应的法律责任。下面依照法律法规我们向你送达《被调查人权利

义务告知书》，同时本次讯问过程实行全程同步录音录像。以上告知事项

你清楚了吗?



按印

问：请谈一下你的基本情况?

答：（阅读并签字）清楚了。

问：你的身体状况如何，有无既往病史？

答：正常。有高血压。

问：你的头脑是否清醒，能否正确回答问题?

3

答：我的头脑清醒，可以正确回答问题。

答 ： 我 叫 赵 立 东 ， 男 ， 汉 族 ， 1955 年 10 月 出 生 ， 身 份 证 号 码

88888819551002035X，江南省江海人，硕士研究生学历，高级工程

师，1979 年 1 月参加工作， 1984 年 12 月加入中国共产党，原江海市

工业集团有限责任公司原党委书记、董事长，已退休。

问：赵立东，根据《中华人民共和国监察法》第三十九条之规定，

对你涉嫌严重职务违法犯罪问题进行立案调查并采取留置措施。（出

示： 1.江监立〔 2021〕 3 号江海市监察委员会立案决定书； 2.江监留

〔 2021〕 3 号江海市监察委员会留置决定书），请你认真阅读并签字

。

答：（阅读并签字）。

问：对你宣布的立案决定和留置决定，你是否有异议?

答：没有。



问：你有什么需要向组织交代的?

答：暂时没有。

问：本次讯问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他

4

非

法情形?

答：没有。

问：你还有什么要补充的吗?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?

答：属实。

问：你看一下笔录，和你说的是否一致?如果记载有遗漏或者差错，

可以提出补充或者改正。如无误请签字确认。

答：好的。



讯问时间：2022 年 1 月 10 日 20 时 33 分至 10 日 22 时 40 分

讯问地点：江海市纪委监委廉政教育中心 7 号留置

江海市监察委员会
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讯问笔录

室

讯问人：曾四、黄五 记录人：马丁

被讯问人姓名：赵立东 性别：男 年龄：66 岁

民族：汉 籍贯：江南江海 文化程度：硕士研究生

政治面貌：中共党员

身份证号：88888819551002035X

工作单位、职务：原江海市工业集团有限责任公司党委书记、董

事长

问：（出示工作证件）我们是江海市监察委员会的调查人员，现

依法对你讯问。你应当如实回答我们的提问，隐瞒事实或者作虚假供

述应承担相应的法律责任。此次讯问将进行全程同步录音录像，以上

告知事项你清楚了吗

是否党代表、人大代表、政协委员：否

住址：江海市汤联壹品联排别墅区 5 栋 4 号

联系方式：88488848028

?

答：我听清楚了。



问：你的身体和精神状况如何，能否接受此次讯问?

答：我有点耳背和老花眼，但身体和精神状况良好，调查组给我

配备了助听器，可以接受讯问
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。

问：根据法律规定，你有权对调查人员提出申请回避。你是否申

请讯问人员回避?

答：不申请。

问：你谈谈具体情况?

答：好的。我先从蓝猫股份公司的筹建成立及上市说起。早在 1997

年，江海市政府就曾运作将江海市玻璃股份有限公司与江海市焦化煤

气总厂捆绑在一起上市，但由于焦化和玻璃两个产业难以相融、经营

发展理念不一致等原因，导致没能成功。1999 年，我担任江海市焦化

问：你今天是否有什么问题需要向组织交代?

答：有的。我向组织交代我在担任原江海市焦化煤气总厂副厂长

兼任江海市蓝猫炭黑股份有限公司（上市公司，以下简称“蓝猫股份

公司”）董事长期间，伙同李隆（时任蓝猫股份公司董事、董事会秘

书、财务总监）向江南威猛数码科技有限责任公司老板吴迪索要了蓝

猫股份公司 100 万元原始股份，获取巨额利益的情况。

煤气总厂副厂长分管企业发展处，负责企业上市工作。李隆也调入企



业发展处工作，我们在一起共同研究企业上市工作。2000 年，我们提

出甩开玻璃产业向内挖掘优秀有潜力的产业，培育上市公司的想法。

该想法得到上级主管部门（经济体制改革和委员会）的肯定和支持。

得到此消息后，相关的专业机构、券商主动到江海市焦化煤气总厂寻

求合作。经过专业机构和人士指导，我们认为江海市焦化煤气总厂的

下属企业炭黑分厂生产的炭黑产品极具盈利能力和市场空间，遂商定

了以炭黑生产经营为主业的初步上市方案，拟成立一家全新的炭黑股

份公司，开始筹备上市工作
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。

问：你接着说?

答：由于是另外成立一家全新的拟上市的股份公司，根据规定需

至少 5 个股东共同发起设立。江海市焦化煤气总厂是主发起人，还需

寻找另外 4 家发起人。江海市焦化煤气总厂成立了股份公司筹建领导

小组，时任厂长郝来春任组长。我当时是副厂长，任常务副组长，具

体负责公司的筹建及上市工作。券商建议，能找到上下游企业加盟做

股东是最佳的，股权结构尽可能避免一家独大。我为此去过百川、桂

⼭等地寻找合作股东。由于当时国内经济形势不好，股市低迷，外部

对炭黑的发展没有信心，都婉言谢绝了我的邀请。我只好回到江海市，

继续找愿意帮忙做股东的企业来凑数，最后找到了江南威猛数码科技

有限责任公司、泉海三开集团公司、江海市玻璃股份有限公司、江海

市花开物资公司四家公司做股东，与江海市焦化煤气总厂共同发起设

立了一家全新的公司，也就是“江海市蓝猫炭黑股份有限公司”。



  

在寻找股东和认筹多少股权的过程中，券商多次建议小股东尽量多认

购股权，以利于改善公司股权结构，有利于维护小股东利益。在那个

年头，没有谁看好股市，更没有人看好生产炭黑的公司能上市，券商

建议没有得到一家响应

8

。

答：江海市玻璃股份有限公司是江海市属国有企业，该公司时任

董事长朱志德、总经理盛耀同意现金（以下现金均指人民币）出资 100 

万元认购股份。江海市花开物资公司也是市属国有企业，同意现金出

资 50 万元认购股份。泉海三开集团公司是泉海的一家民营企业，是江

海市焦化煤气总厂的客户，同意现金出资 100 万元认购股份。江南威

猛数码科技有限责任公司是一家桂⼭的民营企业，老板叫吴迪。吴迪

做过江海市焦化煤气总厂的信息化项目工程，经时任江海市焦化煤气

总厂企业管理处处长盛喜庆介绍，同意现金出资 200 万元认购股份。

问：你谈谈江南威猛数码科技有限责任公司、泉海三开集团公司

、江海市玻璃股份有限公司、江海市花开物资公司四家发起人以及各

发起人的出资情况?

四家发起人认购的折股数额及占股比例我记不清楚了。

问：你接着说?

答：2001 年 7 月上旬，蓝猫股份公司发起人大会召开，签署了投

资合作协议，制定了公司章程，选举了公司董事、监事等高级管理人

员。我担任江海市焦化煤气总厂副厂长兼任蓝猫股份公司第一任董事
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问：江南威猛数码科技有限责任公司、泉海三开集团公司、江海

市玻璃股份有限公司、江海市花开物资公司四家发起人是否实际出资 ?

答：在我的印象中，除了泉海三开集团公司外，其余三家发起人

因为资金紧张，都是由江海市焦化煤气总厂垫借资金代为出资的。且

在完成了验资手续后，蓝猫股份公司以货款等方式返还了股本金。具

体情况江海市焦化煤气总厂和蓝猫股份公司财务应该有记录。

问：你接着说?

答：蓝猫股份公司注册成立后，江海市焦化煤气总厂安排我全权

负责公司的筹备上市工作，李隆负责筹备的日常工作。我记得曹和平

是证券事务代表，关正负责筹备财务工作，徐建民负责筹备的行政事

务。2006 年上半年，经过我们不懈地努力，蓝猫股份公司的上市前景

长  ，  李  隆  任  公  司  董  事  、  董  事  会  秘  书  兼  财  务  总  监  。  后  经  上  级  有  关  部  门  批

复  同  意  ，  蓝  猫  股  份  公  司  通  过  了  验  资  ，  完  成  了  工  商  登  记  注  册  等  手  续  。  当

时  公  司  注  册  实  行  注  册  资  本  实  缴  制  度  ，  在  蓝  猫  股  份  公  司  注  册  验  资  期  间  ，

为  了  打  消  小  股  东  投  资  的  顾  虑  ，  不  占  用  他  们  的  资  金  ，  江  海  市  焦  化  煤  气  总

厂  作  为  大  股  东  ，  同  意  另  外  四  家  小  股  东  在  完  成  注  册  验  资  手  续  后  ，  将  以  货

款  等  方  式  将  股  本  金  返  还  。  待  蓝  猫  股  份  公  司  上  市  申  请  获  得  证  监  会  发  行  审

查  委  员  会  批  准  后  ，  各  家  发  起  人  应  在  规  定  时  限  内  把  股  本  金  足  额  汇  至  公  司

账  上  。



已经非常明朗，基本确定可以上市了。期间，李隆曾多次跟我讲：“吴

迪一个人持有那么多股，要发大财了。我们为了公司能上市吃了很多

苦。这次机会来了，如果能从吴迪那搞点原始股过来就好了，我们也

可以享受上市的成果”。李隆的讲法也激起了我的贪欲，我们俩一拍

即合，决定先找吴迪商量试探。有一天晚上，当时我和李隆在京都协

调筹备上市的事情，李隆把吴迪带到我入住的酒店房间内。李隆告诉

吴迪蓝猫股份公司可以上市，就差证监会过会审核通过了，问吴迪能

否让出部分股份，让我们也赚点钱，分享上市的成果。我在一旁附和，

讲蓝猫股份公司能够上市，都是我和李隆跑来的，如果能分一点股份

给我们，也算是安慰了。吴迪没有犹豫，很爽快地就答应了，连声说：

10

“可以，可以。”

问：你和李隆为何找吴迪商量股份的事?

答：我和李隆负责蓝猫股份公司的筹备上市工作，知道该公司上

市是板上定钉的事。李隆曾多次向我表示公司上市后，吴迪要发财了，

想从吴迪处分点原始股赚钱。我们知道蓝猫股份公司上市后，原始股

股东肯定能赚钱，遂起了贪欲，也想从吴迪处要点股份赚钱。我和李

隆都想利用担任蓝猫股份公司高管，掌握了内部信息的便利，从吴迪

处要点原始股，所以才一起找到吴迪商量，让他能分点原始股给我们。

问：你和李隆是否向吴迪提出要多少股份?



答：没有。此次我们找吴迪，只是试探试探他的态度，并没有提

要分多少股份。没想到吴迪很爽快地就答应了，他也没有提分多少股

份的事

11

。

问：你接着说?

答：2006 年 7 月中旬，蓝猫股份公司的上市申请获得证监会发行

审查委员会审核通过，我当时就在发行审查会上，是主答辩人，亲历

了这一历史时刻，这一幕到现在都印刻在脑海中。回到江海市后，我

们随即启动了发行前的全面准备工作。按照注册成立公司时的约定，

我们通知除江海市焦化煤气总厂外的四家股东将认缴的股本金按时足

额汇入公司账户。泉海三开集团公司、江海市花开物资公司及时将认

筹股汇入蓝猫股份公司账户，江海市玻璃股份有限公司是由江海市焦

化煤气总厂代付的。期间，李隆告诉我，他得知吴迪只筹了 90 多万元

资金，一时要筹齐 200 万元股本金比较困难，提议和我一起去桂⼭找

吴迪。我想到吴迪之前答应过会分点股份给我和李隆，虽然知道吴迪

肯定能筹到钱，任何人面对这么大的利益，就算借高利贷筹钱也愿意，

但我觉得这是个难得的机会，因此，我和李隆两人赶到桂⼭吴迪的办

公室。我问吴迪能否按时交 200 万元股本金，吴迪表示正在向亲戚朋

友筹借，以当时的经济状况一时筹齐 200 万元有难度。我对吴迪说你

筹 100 万元就是了，另外 100 万元我和李隆来想办法。吴迪一听，就

明白我和李隆向他要 100 万元股份，还是很爽快地同意了。



问：吴迪为何会同意分 100 万元股份给你和李隆?

答：此前吴迪就答应过会分点股份给我和李隆。吴迪之所以还会

同意分 100 万股份给我和李隆：一是我和李隆负责蓝猫股份公司的设

立及上市等工作，注册蓝猫股份公司时，吴迪的出资并没有到位，都

是江海市焦化煤气总厂帮忙垫付的，他没有承担任何风险，这离不开

我和李隆的支持。现在公司能上市了，他又能坐享巨额利益，这离不

开我和李隆 6 年多的辛苦付出。吴迪对此是心知肚明的。我和李隆开

口向他要点股份，他为了表示感谢，肯定也是乐意的，不会不给；二

是因为我是蓝猫股份公司董事长，李隆是蓝猫股份公司的董事、董事

会秘书兼财务总监，吴迪看在我们都是蓝猫股份公司的高管的面子上，

为了方便他以后办事，还需要我们帮忙，也不敢得罪我们。我们提出

分 100 万股份，他也不敢不给
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问：你接着说?

答：在从桂⼭回江海市的路上，我想到自己和李隆都是上市公

司的高管，不方便直接持有原始股，加上我手头资金不宽裕，如果和

李隆两人合伙的话，一时也拿不出 50 万元钱，需要找个相当可靠又有

实力的朋友出面代持并替我出钱。于是，我想到了黄建忠。我和李隆

回到江海市后到黄建忠的办公室，告诉他我们弄到了 100 万元蓝猫股

份公司的原始股，但我们不方便出面持有，问他是否愿意出面帮忙，

到时候分点股份给他。黄建忠同意了。之后，我把吴迪介绍给了黄建

忠



认识，让黄建忠出面与吴迪签订合作投资协议，从吴迪处受让 100 万

元股份，具体是如何操作的我并没有参与。不久，黄建忠告诉我，他

与吴迪签订了一份投资协议，约定黄建忠作为潜行投资人与吴迪各出

资 100 万元用于发起设立蓝猫股份公司，黄建忠享有蓝猫股份公司 100

万元股份的全部收益。协议签订后，黄建忠付给了吴迪 100 万元。据

黄建忠说，该 100 万元出资款，李隆向其兄弟亲友借钱凑了 50 万元交

给了黄建忠。剩下的 50 万元，都是黄建忠出的，我没有出一分钱
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问：你和李隆为何会找黄建忠出面代持股份?

答：这 100 万元原始股是我和李隆两人从吴迪手中弄到的，之所

以找黄建忠出面帮忙，是碍于我和李隆两人上市公司高管的身份，不

方便直接持有。此外，我手头资金不宽裕，所以想找个相当可靠又有

实力的朋友可以替我垫资并出面代持。我和黄建忠认识多年，比较熟

悉，相互信任，知道他有钱，是最合适的人选，所以我才提出来找黄

建忠出面代持股份的。

问：黄建忠是否知道该 100 万元股份是如何获得的?

答：他知道我和李隆是从吴迪处弄来的 100 万股份，至于是以何

种方式弄来的我们没有和他讲过。

问：你、李隆、黄建忠是如何分配 100 万元股份的?



答：我们三人在一起并没有商量过这 100 万元股份如何分配。考

虑到是我邀请黄建忠入股并帮我垫资的，让李隆让出股份也不太合适，

所以我跟黄建忠讲过，我和他各占股 25%，李隆占股 50%。黄建忠表示

同意
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问：你、李隆、黄建忠三人实际出资的情况?

答：我向黄建忠表示过没有钱，让他帮我出资，黄建忠同意了，

所以我没有出资任何一分钱。由于我并没有参与出资的操作，具体情

况你们可以找黄建忠和李隆了解。黄建忠事后和我说过，李隆给了他

50 万元，他本人出资了 50 万元，共凑齐 100 万元后交给了吴迪。

问：你继续说?

答：蓝猫股份公司于 2006 年 9 月 16 日在深圳证券交易所中小企

业板挂牌上市交易。我和李隆、黄建忠三人持有的股票在锁定期（12

个月）满解禁后陆续在二级市场套现退出。退出的时间和价位都是由

吴迪、李隆、黄建忠三人商议的，我没有参与过具体操作。每次变现

后，黄建忠都会电话告诉我变现的金额等情况，至于是分几次变现的

我现在都记不清楚了。据黄建忠和我讲，我和李隆、黄建忠三人持有

的蓝猫股份公司 100 万元股份折股（折算成股票）后变现 1000 余万元

（含税）。其中李隆的 50 万元股份折股后变现 500 万元左右（含税）

，都是李隆本人和吴迪对接操作的，已经由李隆本人转走。至于我和

黄建忠两人的 50 万元股份折股后变现 570 万元（含税）。股票全部变

现后，



黄建忠问过我是否要把股票变现的钱给我。我告诉黄建忠说：“钱还

是留在你的账上，我不方便持有这么大金额。你可以拿去做理财等投

资，等我需要用钱时你再给我。”黄建忠答应了，说钱放在他那里替

我保管，需要的时候提前通知他一声就行
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答：由于股票抛售的时间和价格不一样，所以获利情况也不一样。

我本人并没有参与具体的变现操作，都是李隆和黄建忠操作的。据黄

建忠讲，李隆的 50 万元股份由他本人联系吴迪操作，折股后变现 500

万元左右（含税），而我和黄建忠两人的 50 万元股份由黄建忠联系吴

迪操作，折股后变现 570 万元（含税）。至于扣除税款后的实际获利

金额，我没有问过黄建忠，也没有和他结算过。黄建忠也没有告诉过

我

问：你、李隆、黄建忠三人持有的蓝猫股份公司 100 万 元股份上

市变现后，分别获利多少?

。

问：你、李隆、黄建忠三人持有的 100 万元股份上市变现后缴纳

税款的情况?

答：是否缴纳税款以及缴纳了多少税款我都不清楚，黄建忠没有

和我提起过缴纳税款的事，你们可以找黄建忠和李隆了解。

问：你为何会把股票变现的钱放在黄建忠处保管?



答：我想到股票变现金额比较大，有 200 多万元，汇到我本人卡

上不合适，最好的用途就是用于投资理财，而黄建忠是帮我保管钱的

最合适人选。还有个好处就是我和黄建忠彼此交往 10 多年了，我对他

非常信任，将来需要用钱可以随时向他要，非常方便
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问：你是否使用过放在黄建忠处保管的钱?

答：退休后，我才开始陆续使用放在黄建忠处保管的钱，具体的使

问：你把钱放在黄建忠处保管，是否有什么凭据?

答：我对黄建忠非常信任，甚至连保管的金额都没有核算过，我相

信他不会骗我，更不可能让他出具什么凭据了。

用情况我回忆梳理清楚再向组织交代。

问：你对自己的行为有什么认识?

答：我身为国企党员领导干部，国有控股上市公司的高管，利欲熏

心，伙同李隆利用负责筹备公司上市掌握内幕信息的职务便利，向吴迪

索取了 100 万元蓝猫股份有限公司的原始股份，非法获得股票上市后的

巨额利益，我的行为触犯了国家法律法规。经过组织的教育，我深刻地

认识到了自己的错误，愿意认罪伏法，主动上缴违法犯罪所得。同时恳

请组织能认可我的态度，给予宽大处理。



问：你还有什么需要补充的吗?

答：没有了。

问：本次讯问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他非法情形?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?
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答：都是属实的。

问：你看一下笔录，和你说的是否一致?如果记载有遗漏或者差错，可

以提出补充或者改正。如无误请签字确认。

答：好。



江海市监察委员会
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讯问笔录

讯问时间：2022 年 1 月 24 日 14 时 48 分至 24 日 16 时 33 分

讯问地点：江海市纪委监委廉政教育中心 7 号留置室

讯问人：曾四、黄五

被讯问人姓名：赵立东

记录人：马丁

性别：男 年龄：66 岁

民族：汉 籍贯：江南江海 文化程度：硕士研究生

政治面貌：中共党员

身份证号：88888819551002035X

工作单位、职务：原江海市工业集团有限责任公司党委书记、董

事长

问：（出示工作证件）我们是江海市监察委员会的调查人员，现依法对你讯问。

你应当如实回答我们的提问，隐瞒事实或者作虚假供述应承担相应的法律责任。此

是否党代表、人大代表、政协委员：否

住址：江海市汤联壹品联排别墅区 5 栋 4 号

联系方式：88488848028

次讯问将进行全程同步录音录像，以上告知事项你清楚了吗?

答：我听清楚了。



问：你的身体和精神状况如何，能否接受此次讯问?

答：我有点耳背和老花眼，但身体和精神状况良好，调查组给我配备了助听器，

可以接受讯问
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问：根据法律规定，你有权对调查人员提出申请回避。你是否申请讯问人员回

避?

答：不申请。

答：都是属实的

问：你之前向我们交代的关于向吴迪索要江海市蓝猫炭黑股份有限公司100 万

元原始股的情况是否属实?

。

问：你再谈谈具体经过?

答：好的。1999 年，我担任原江海市焦化煤气总厂（以下简称“焦化总厂”）

副厂长，与企业发展处的李隆等人一起谋划企业上市的工作。经过研究，我们决定

新成立一家炭黑股份公司，以生产经营炭黑为主，谋划上市。江海市焦化煤气

总厂作为主发起人，还必须寻找至少 4 家股东共同发起设立新的炭黑股份公

司。根据安排，我具体负责公司的筹建及上市工作。由于当时国内经济形势不

好，股市低迷，没有谁看好股市，更没有人看好生产炭黑的公司能上市，我出

面找了很多公司做股东，但都被拒绝。最终只能找些与焦化集团有业务关系的

公司来凑数，通过多方寻找，江南威猛数码科技有限责任公司（老板叫吴迪）

同意认筹 200 万元（以下均指



20

人民币），泉海三开集团公司同意认筹 100 万元，江海市玻璃股份有限公司同意认

筹 100 万元，江海市花开物资公司同意认筹 50 万元，共同做小股东。2001 年 7 月

份，经上级有关部门批复同意，江海市焦化煤气总厂与上述四家公司共同发起成立

了“江海市蓝猫炭黑股份有限公司”（以下简称“蓝猫股份公司”）。我任蓝猫股

份公司第一任董事长，李隆任公司董事、董事会秘书兼财务总监。为了消除小股东

的顾虑，缓解他们的资金压力，在我的记忆中，除了泉海三开集团公司外，其

余三家小股东的注册资本金都是由江海市焦化煤气总厂代为出资的。在完成注

册验资手续后，注册资本金均以货款等方式返还。江海市焦化煤气总厂与各小股东

约定，在蓝猫股份公司上市申请获得证监会发行审查委员会批准后，各小股东必

须按时足额缴纳认筹的股本金。

问：你接着说?

答：蓝猫股份公司注册成立后，我和李隆等人开始了漫长的上市筹备申请工作。

2006年上半年，蓝猫股份公司的上市形势已经非常明朗了。期间，李隆多次向我提

及吴迪一个人持有200万原始股，要发大财了，建议和我一起从吴迪处分点原始股。

我也动了心，与李隆一拍即合，决定找吴迪试探试探，看他是否愿意分点股份给我

们。之后的一天晚上（具体日期我记不清楚了），我和李隆在京都筹备上市的事情

，李隆把吴迪带到我住的酒店房间内。李隆跟吴迪说：“蓝猫股份公司上市就待发

行审查委员会上会通过了，我们跑上市这么辛苦，你是否可以分点原始股给我们，

让我们也享受上市的成果。”我也在一旁附和，向吴迪表示了想分点原始股的想法

。我说：“如果吴总能分点原始股给我们的话，我们吃的苦也值得。”吴迪很爽快

地就答应了我们。此次我和李隆找吴迪商量，并没有明确提出想分多少股份，只是

试



探吴迪的态度
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问：你接着说?

答：2006年 7月中旬（我印象中是7月 14日），蓝猫股份公司的上市申请获

得证监会发行审查委员会审核通过。我们回到江海市，启动了发行前的最后准备工

作。按照之前的约定，我们通知各小股东及时交纳认筹的股本金。期间，李隆告诉

我说吴迪的资金紧张，只筹齐了90多万资金，筹齐200万元资金有困难，提议和我

去桂⼭找吴迪商量分点股份。考虑到之前吴迪答应过分点股份给我和李隆，但没有

确定分多少股份，我心想这是个难得的好机会，于是和李隆赶至桂⼭吴迪的办公室

。我问吴迪能否及时交齐200万元股本金。吴迪说他征筹到90多万，200万元有一

定的难度。我趁机对吴迪说：“既然这样，那你筹100万元就是了，另外100万元

我和李隆来想办法。”吴迪一听就明白了我和李隆想要100万元股份，还是很爽

快地同意了。在吴迪答应分100万元原始股给我和李隆后，我考虑到我和李隆是蓝

猫股份公司的高管，都不能直接出面持有公司的原始股，加上我没有钱，于是我想

到了黄建忠，知道他有实力又可靠，可以替我出钱并出面帮我代持股份。我和李隆

随后找到黄建忠办公室，让他帮忙代持从吴迪处要来的100万元原始股，并承诺分

点股份给他。黄建忠同意了。之后，黄建忠与吴迪对接，签订了合作投资协议，约

定由黄建忠出资人民币100万元从吴迪处受让蓝猫股份公司100万元股份。在支付

股份转让款之前，我单独找过黄建忠，告诉他我是没有钱出资的，让黄建忠帮我代

垫，我和他各占25%股份，李隆占50%股份。黄建忠表示同意，说钱的事不用担心，

他来帮我出就是了。没过多久，黄建忠告诉我，他和李隆两人各出资了50万元，凑

齐了100万元股份受让款交给了吴迪。



问：你继续说?

答：2006年 9月 16日，蓝猫股份公司在深圳证券交易所挂牌上市交易。过了

一年锁定期后，我和李隆、黄建忠三人持有100万股原始股折算的股票陆续被套现

抛售。股票变现的操作都是由李隆、黄建忠与吴迪对接联系操作的。我那时候是集

团一把手，没有空管，也从未参与过具体的变现操作。每次变现操作后，黄建忠都

会通知我，具体分几次变现的我记不清楚了。2009年左右，股票全部变现后，黄建

忠告诉我说李隆持有的50万元股份由他本人联系吴迪抛售，变现的500万元左右（含

税）已由李隆本人转走。我和黄建忠两人的50万元股份都是由黄建忠联系吴迪操作

抛售，变现570万元左右（含税）。黄建忠没有跟我算过我实际应分的金额，问是

否需要把我的那份钱交给我。考虑到我身为国企领导干部，不方便持有那么多钱，

暂时也没有花钱的地方，我就告诉黄建忠还是把钱存放在他那里保管，他可以拿去

做理财投资，如果我需要用钱再说。黄建忠答应了，并说如果我需要用钱的话提前

通知他一声，他会帮我准备好。此后至退休，我都没有和黄建忠计算过我到底可以

分得多少钱。我的那部分钱一直存放在黄建忠处保管，直到退休后才陆续安排黄建

忠拿钱给我使用
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问：你和李隆为何会找吴迪索要蓝猫股份公司100万股份？

答：我和李隆是蓝猫股份公司的高管，负责该公司的筹备上市工作。我们非常

清楚蓝猫股份公司上市后，吴迪持有的200万元原始股份肯定能赚钱，内心起了贪

欲，所以才找吴迪要100万元股份。恰好吴迪一时筹钱也比较困难，我和李隆知道

吴迪肯定是能筹齐200万元的，这个借高利贷都划得来。我们趁机向吴迪索要了100



万元原始股份
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问：吴迪为何同意分100万元原始股份给你和李隆?

答：当时的100万股的价值已远超100万元人民币，我猜吴迪应该不是很乐意

的。他之所以还会分100万股份给我们：一是蓝猫股份公司成立之时，吴迪作为小

股东并没有出资到位，而现在公司能够上市，他也因此获得了巨大的利益，这离不

开我和李隆的辛苦付出和支持。吴迪对此是心知肚明的，也愿意分点股份给我们。

二是吴迪碍于我和李隆都是蓝猫股份公司高管的身份，他怕我们从中作梗，以后可

能还有求于我们，不敢得罪。既然我和李隆开口要了，他不敢不给。

问：你和李隆为何会找黄建忠出面代持股份?

答：我和李隆都是蓝猫股份公司的高管、国企领导干部，不方便直接持有该

公司的原始股，所以我们才想到找其他人出面代持股份。此外，我没钱出资，想

找个可靠又有实力的朋友帮我出资。我和黄建忠认识多年，曾帮过他很多忙，相

互信任，所以才向李隆推荐了黄建忠，并找他出面代持股份的。

问：你和李隆、黄建忠三人出资的具体情况?

答：黄建忠和李隆各出资了50万元，凑齐100万元股权受让款交给吴迪的。

问：你和李隆、黄建忠三人是如何分配100万元原始股的？

答：考虑到是我邀请的黄建忠，且自身资金也不足，需要黄建忠帮忙，所以

我让出25%股份给黄建忠，我本人也占25%的股份，李隆则占50%的股份。

我



并没有出资，是黄建忠帮我出资的
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问：你为何没有出资?

答：我前面说过，我没有钱出资，知道黄建忠有钱，会帮我出资，所以才拉他

入伙。我把赚钱的机会给了黄建忠，就没有想过要出资了。

问：黄建忠为何会帮你出资?

答：我与黄建忠认识多年，彼此信任。我曾介绍黄建忠进入江海市焦化煤气总

厂承揽大量的装修工程业务，黄建忠因此赚了钱，有实力帮我出资。此外，是我介

绍黄建忠出面购买蓝猫股份公司的原始股，带着他发财赚钱，为了感谢我，他肯定

也愿意帮我出资。面对这么一个发财机会，任何人都会替我出资。

问：你和李隆、黄建忠三人的获利情况?

答：黄建忠跟我讲过，我们两人的变现金额570万元左右（含税），扣除黄建

忠的50万元出资款以及缴纳的税款，就是我和黄建忠两人的最终获利金额。黄建忠

从来没有和我提起过缴纳税款的事情，以组织调查的为准。据黄建忠讲，李隆获利

500万元左右（含税），最终获利的金额我不清楚。

问：经调查，你和黄建忠两人持有的蓝猫股份公司50万元原始股折股后变现

570万元，缴纳税款157.441326万元，扣除50万元出资款及税款后，你和黄建忠

最终的获利金额共计362.558674万元，每人获利181.279337万元，你对该获利金

额是否有什么异议?



答：我没有异议，我认可该金额
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问：你为何把股票获利的钱放在黄建忠处保管?

答：我当时考虑到股票变现的金额比较大，身为国企领导干部，不方便直接存

放在本人或亲属名下，最好的用途就是用于投资理财。我和黄建忠交往近十年，彼

此关系密切，对他非常信任，不用担心他会不认账。我还帮黄建忠赚了钱，知道他

有实力，不用担心他还不起钱，如果需要用钱，找他拿也方便。

问：你把股票获利的钱放在黄建忠处保管，是否有什么凭据？

答：出于对黄建忠的信任等原因，我没有要他打任何凭据。

问：你对自己的行为有什么认识?

答：我身为国企党员领导干部，上市公司高管，利欲熏心，为了获得蓝猫股份

公司原始股上市后的巨额利益，伙同李隆利用负责蓝猫股份公司上市工作的职务便

利，向吴迪索要了100万元原始股。经过组织的教育，我深刻地认识到自己的行为

触犯了党纪国法，愿意主动上缴违法犯罪所得，接受组织处理。恳请组织认可我的

态度，给予宽大处理

问：你是否使用过放在黄建忠处保管的钱?

答：我在任期间，还与黄建忠合作购买过陕西蓝猫焦化股份有限公司的股票，

通过该股票获利1800余万元。我把两支股票获利的钱都放在黄建忠处保管。退休

之后，我才开始陆续使用了一些放在黄建忠处保管的钱。

。



答：好的

问：你还有什么需要补充的吗?

答：没有了。

问：本次讯问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他非法情形?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?
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答：都是属实的。

问：你看一下笔录，和你说的是否一致?如果记载有遗漏或者差错，可以提出补

充或者改正。如无误请签字确认。

。



赵立东自书材
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料

我向组织交代，我伙同李隆向民企老板吴迪索要蓝猫股份一百万元原始股份，

获取巨额利益的情况。

1999 年，我是焦化总厂副厂长，分工负责企业上市工作，我分管企业发展处，

李隆好像是处长，配合我研究企业上市工作。2000 年我们提出了向内挖掘优秀产业 

，培育上市公司的想法，得到省体改委、市体改办的肯定和支持。相关企业机构、

券商闻讯主动到焦化总厂来寻求合作，在他们的指导帮助下我们认为焦化总厂下属

炭黑分厂生产的炭黑产品极具盈利能力和成长空间，遂确定了一套以生产经营为主

业的初步上市方案，拟成立一家全新的炭黑股份公司开始筹备上市工作。

成立拟上市的股份公司，根据相关规定，需至少五个股东共同发起设立，焦

化总厂是主发起人，另外还需找四家发起人。厂里成立了股份公司筹建领导小组，

时任厂长郝来春任组长，我任常务副组长，具体负责公司的筹建及上市工作。券

商建议能找到上下游企业加盟是最佳的股权结构，尽可能避免一家独大。我为此

去过许多省份寻找合作股东。由于当时国内经济形势不好，股市低迷，外部对炭

黑的发展没有信心，都婉言谢绝了我的邀请。我只好找愿意帮忙做股东的企业来

凑数，最后找到了江南威猛数码科技有限责任公司、泉海三开集团公司、江海市

玻璃股份公司、江海市花开物资公司四家公司做股东，与江海市焦化煤气总厂共

同发起设立一家全新的公司，也就是江海市蓝猫炭黑股份有限公司。在寻找股东

和认筹股权的过程中，券商多次建议小股东尽量多认购股权以利于改善公司股权

结构，有利于维护小股东利益，在那个年头没有谁看好股市，更没有人看好生产

炭黑的公司能上市，券商的建议没有得到一家的响应。

江海市玻璃股份公司是江海市属国有企业，公司同意现金出资一百万元认购
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股份。江海市花开物资公司也是市属国有企业，同意现金出资五十万元认购股份 

，泉海三开集团公司是泉海的一家民营企业，是焦化总厂的焦炭客户，同意现金

出资一百万元认购股份，江南威猛数码科技公司是一家江海的民营企业，老板叫

吴迪，他当时在焦化总厂做信息化项目工程，经过焦化总厂企业管理处长盛喜

庆介绍，同意现金出资两百万元认购股份。

2001 年七月初，蓝猫股份公司发起人大会召开，签署了投资合作协议，制定

了公司章程，选举产生了公司董事、监事管理层等管理人员，我以焦化总厂副厂

长身份出任蓝猫股份公司董事长，李隆任公司董事，董事会秘书兼任财务总监，

后经上级有关部门批复同意，蓝猫股份公司通过了验资，完成了工商登记等手

续。当时公司注册实行注册资本实缴制度，在验资期间为打消小股东投资的顾

虑，不占用他们的资金，焦化总厂作为大股东同意另外四家小股东在完成验资手

续后，将以贷款方式将股本金返还，待蓝猫股份上市申请过后，各家发起人应在

规定时限内把股本金足额汇至公司账上。

在我的印象中，除了泉海三开集团外，其余三家发起人，因为资金紧张，

都是由焦化总厂垫借资金代为出资的，且在完成验资程序后，蓝猫股份公司以货

款等方式返还了股本金，具体情况江海市焦化煤气总厂和蓝猫股份公司财务上应

该有体现。

蓝猫股份公司注册成立后，焦化总厂安排我全权负责公司的筹备上市工作，

李隆负责筹备日常工作，我记得曹和平是证券事务代表，关正负责筹备财务工

作，徐建明负责筹备行政事务。2006 年上半年经过我们不懈的努力，蓝猫股份公

司的上市前景已经非常明确，基本确定可以上市了。期间李隆曾多次跟我讲吴迪

一个人持有那么多股份，要发大财了，我们为了公司能上市吃了很多苦，这次机

会来
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了，如果能从吴迪那捞点原始股过来就好了，李隆的讲法也激起了我的贪欲，我

们俩一拍即合，决定先找吴迪商量试探。有一天晚上，当时我和李隆在京都协调

筹备上市的事宜，李隆把吴迪带到我入住的酒店房间内，李隆告诉吴迪蓝猫股份

公司可以上市，就差证监会审核通过了，问吴迪能否让出部分股份，让我们能赚

点钱分享上市的成果，我在一旁附和讲，蓝猫股份公司能够上市离不开我和李隆

的贡献，如果能分一点股份给我们，那这些年吃的苦都值得了。吴迪没有犹豫很

爽快就答应了。

2006 年 7 月 14 日，蓝猫股份公司的上市申请获得证监会发行审查委员会审

核通过。我当时就在发行审查会上。这一历史时刻，这一幕到现在都印刻在我的

脑海中。回到江海市后，我们随即启动了发行前的全部准备工作，按照注册成立

时的约定，我们通知除焦化总厂外的四家股东将认缴的股本金按时足额打入公司

账户。期间李隆告诉我，他得知吴迪只筹了九十多万资金，一时要筹得两百万元

股本金比较困难，提议和我一起去桂⼭找吴迪商量，让他分一百万元股份给我们 

。我想到之前吴迪答应分点股份给我和李隆，觉得现在是个难得的机会，因此我

和李隆两人赶到桂⼭吴迪的办公室，我问吴迪能否按时交两百万元股本金，吴迪

表示正在向亲戚朋友筹借，当时的经济状况一时拿不出两百万元。我对吴迪说你

筹一百万元就是了，另外一百万元我和李隆来想办法。吴迪一听明白我和李隆向

他要一百万元股份，还是很爽快地同意了。

在回江海市的路上，我想到自己和李隆都是上市公司主管，不方便出面公开

购买原始股，加上我手头资金不宽裕，一时也拿不出五十万元钱。需要找个当时

相当可靠，又有实力的朋友出面代持。于是我想到了黄建忠，我和李隆回到江海

市后到黄建忠的办公室告诉他，我们弄到了一百万元蓝猫股份公司的原始股，但



蓝猫股份公司股票于2006年 9月 16日在深圳证券交易所中小板挂牌上市交

易。我们三人持有的股票在锁定期满解禁后，陆续在二级市场套现退出。退出的

时间和价位都是吴迪、李隆、黄建忠商议的，我没有参与过具体操作。据黄建忠

和我讲，我们三人持有的蓝猫股份公司 100 万元股份折股后变现 1000 余万元（含

税）。其中李隆的 50 万元股份折股后变现 500 万元左右（含税），都是李隆本

人和吴迪对接操作的，已经由李隆本人转走

我们不方便出面持有，问他是否愿意出面帮忙，到时候分点股份给他。黄建忠同

意了之后，我把吴迪介绍给黄建忠认识，让黄建忠出面与吴迪签订合作投资协议，

从吴迪处受让一百万元股份，具体是如何操作的，我并没有参与。不久，黄建忠

告诉我，他与吴迪签订了一份投资协议，约定黄建忠作为潜行投资人与吴迪各出

资一百万元用于发行设立蓝猫股份公司，黄建忠享有蓝猫股份公司一百万元股份

的全部收益。协议签订后，黄建忠付给了吴迪一百万元。据黄建忠说，出资款里

李隆向其兄弟亲友借钱凑了五十万元交给了黄建忠，剩下的五十万元都是黄建忠

出的，我没有出一分钱，我们三人在一起并没有商量过这一百万元股份如何分配

，考虑到是我邀请黄建忠入股，并帮我垫资的，让李隆让出股份也不合适，所以
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我跟黄建忠讲过我和他各占股份 25%，李隆占股 50%，黄建忠表示同意。

。

至于我和黄建忠两人的 50 万股份折股后变现 570 万元（含税）。股票全部

变现后，黄建忠问过我是否要把钱给我。我告诉黄建忠说：“股票变现后的钱还

是留在你的账上，你可以拿去做理财投资，等我需要用钱时你再给我。”黄建忠

答应了，说钱放在他那里替我保管，需要的时候提前通知他一声就行。我当时考

虑到股票变现后金额比较大，汇到我本人的卡上不合适，最好的用途就是用于投

资理财，而黄建忠是帮我保管钱的最合适人选。还有个好处就是我和黄建忠彼此



相处了 10 多年了，相互间非常信任，将来要用钱可以随时向他要，非常方便。

因为对黄建忠信任，我连保管的凭据都没有要
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我身为国企党员领导干部，国有控股上市公司高管，利欲熏心，伙同李隆利

用负责筹备公司上市掌握内幕信息的职务便利，向吴迪索取了 100 万元蓝猫股份

有限公司的原始股份，非法获得股票上市后的巨额利益，以权谋私，我的行为触

犯了国家法律法规。经过组织的教育，我深刻的认识到了自己的错误，愿意认罪

伏法，主动上缴违法犯罪所得，同时恳请组织能认可我的态度，给予宽大处理。



讯问人：刘伟、钱锋 记录人：钱锋

讯问时间：2022 年 1 月 10 日 14 时 48 分至 10 日 17 时 28 分

讯问地点：

江海市监察委员会
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讯问笔录

江海市纪委监委廉政教育中心 7 号留置室

被讯问人姓名：黄建忠 性别：男 年龄：64 岁

民族：汉 籍贯：江南江海 文化程度：硕士研究生

问：（出示工作证件）我们是江海市纪委监委专案组的调查人员，现依法对你

进行讯问。你应当如实回答我们的提问，有意作伪证或者隐匿证据应负相应的法律

责任，同时本次讯问过程实行全程同步录音录像。以上告知事项你清楚了吗

政治面貌：中共党员

身份证号：88888819551002035X

工作单位、职务：江海市百美装饰设计有限公司法人代表

是否党代表、人大代表、政协委员：否

住址：江海市金鼎公寓糖果酒店 888 房间

联系方式：15887981111

?

答：清楚了。

问：你对讯问人员是否申请回避?

答：不申请。



问：你身体情况状况如何，有无既往病史?

答：我身体状况良好，可以接受讯问谈话
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问：你有无问题要向组织交待?

答：有，我想向组织交待与原江海市工业集团董事长赵立东、江海市蓝猫集团

原总经理李隆合作购买江海市蓝猫炭黑股份有限公司（以下简称蓝猫股份）原始股

，并帮助他们获利人民币几百万元（以下未特别指明均为人民币）的事。

问：你详细讲一下基本情况。

答：2006年下半年，几月份我记不清了，有一天赵立东打电话跟我说有事找我，

让我到他办公室一趟。没多久我到了他办公室，赵立东说有一次购买蓝猫股份原始

股的机会，盈利情况会比较好，并说他的一位朋友吴迪买了一百万股，总共有二百

万原始股。他和李隆想与我一起购买另外一百万股。我当时问李隆、赵立东，购买

这种股票有没有风险，他们都说没有风险，蓝猫股份马上就要上市，一定会有比较

好的利润。听他们这么说，我同意了与他们一起购买蓝猫股份的原始股。他们向我

介绍说吴迪是江海一家叫江南威猛数码科技公司（以下简称威猛公司）的老总，业

务做得比较好，是蓝猫股份的五个发起股东之一。后来赵立东介绍我和吴迪见了一

面，具体地点我记不清了。我们见面了之后，就互留了联系方式，之后就由我和吴

迪联系对接蓝猫股份原始股事宜。过了半个月左右，有一天，李隆约我见面。见面

后，他说让我和吴迪签订一份关于“江海蓝猫股份”原始股的联合购买协议。还跟

我说，他要在这 100 万原始股中占 50%即持有 50 万股，向吴迪购买的价格是 1 元/

股，总价 100 万元人民币（以下未特别注明皆为人民币）。剩下的 50%是我和赵立



东的。李隆说，到时候他会拿50万元给我。过了几天，我跟赵立东汇报了李隆让我

与吴迪要签购买协议的事，并告诉他李隆要占50%的份额，我和他一起占50%。当时

赵立东答复说可以，就这么办，赵立东和我各占25%的份额。当时赵立东说他没有

钱，让我帮他垫付出资款，我同意了
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问：你接着说。

答：2006 年 7 月份左右，吴迪来到我公司位于广场新华书店对面七层楼的办公

室，我们经过协商签订了一份协议，协议的大致内容为我们以威猛公司名义投资 200  

万元到蓝猫股份公司，其中我出资 100 万元，作为隐形投资人。我的股份由威猛公

司代持，我和威猛公司按投资比例各自承担蓝猫股份的收益和风险，包括上市的股

份升值收益。协议签完了之后，我就立马跟赵立东和李隆打电话汇报了，他们很高

兴，并让我把协议保存好。李隆过了几天就按我提供的卡号存了 50 万现金到我的银

行卡上，赵立东没出钱，由我一起垫付，到时候从他的盈利里扣除。加上我自己卡

里有的 50 万元，共 100 万，我与吴迪一起到银行柜台支取 100 万现金，存到他提供

的账号。

问：（向黄建忠出示吴迪提供的威猛公司与黄建忠签订的定向委托投资协

议书、2006 年 7 月 28 日收据存根复印件，交款单位：黄建忠，人民币：100 万

元）你看一下，你与吴迪签订的投资协议是否为这份协议?

答：对的，这就是那份我与吴迪签订的联合投资协议。协议时间之所以写 2001

年 5 月，是为了让整件事情看起来更符合时间逻辑，把签订协议的时间写成了在蓝

猫股份公司成立之前。协议内容就是我（乙方）委托威猛公司（甲方）定向投资蓝



猫股份100万元，双方各对100万元承担同等的风险和收益。实际上这份协议的时

间应该是2006年 7月左右，就是我支取100万元现金给吴迪的时间。当时蓝猫股份

公司应该已经确定上市了，蓝猫股份正式上市是在2006年 9月份。经过我回忆，这

份收据存根是我交100万元给吴迪的凭证。签订了这份协议没多久，李隆就存了50

万元现金到我的建行卡上。当时签这份协议的时候，我已经听到蓝猫要上市的消息
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问：吴迪为什么会在蓝猫股份快要上市的时候，还将手头持有的原始股份分一

半给你?

答：吴迪是赵立东他们介绍我认识的，至于他们怎么跟吴迪谈的，我就不知道

了。他们之间应该经过了协商，但具体怎么协商的，我就不清楚了。我当时只是以

为赵立东、李隆作为即将上市公司的高管，是不能参与投资原始股的，所以找我来

代持股份，并给我这个代持人一点股份。

问：（出示调取的黄建忠建行4367000041163018888开户至今交易流水）你看

一下你尾号8888建行卡的交易流水，并谈一下相关情况。

答：我仔细看了一下这份流水，2006年 7月28日当天存入的50万元现金就是

李隆存到我卡上的50万元现金，再加上我卡里之前存的50万，总共一起支取了100

万元现金交给吴迪。

问：你与赵立东、李隆之间有没有就这支股票的分配等形成书面协议?

答：没有。这是两位领导给我的一个赚钱机会，我们根本没有提过签书面协议

的事情，都是口头谈好的。
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问：你谈下蓝猫股份股票减持、清仓获利的过程。

答：2007 年下半年左右，蓝猫股票过了禁售期一年之后，我们就开始了减持、

清仓的过程。流程是这样的，一般我会给吴迪一个大概的价位区间，然后吴迪按我

给的价位区间减持抛售。抛售完了之后，并扣除相关手续费，吴迪会按照我提供的

账号，把股票获利转账到我公司的账户上，每次减持套现前后，我都会跟赵立东汇

报，经过他的同意之后，才让吴迪进行操作。我和赵立东的股票是一起抛售的，李

隆则是自己单独与吴迪联系操作的。我记得是有三笔获利，我和赵立东总共获利 500

多万，准确的数字我记不清了，以银行交易流水为准。

问：（出示吴迪中国银行电汇凭证回单 3 张）你看一下这几份材料，并谈一下

相关情况。

答：我看了一下，这三张银行凭证就是吴迪通过威猛公司账户，转给我两公司

的股票盈利。金海金珠品艺装饰公司和江海市品艺广告公司都是我日常管理的公

司 ，账户都是我实际控制的。2007 年 10 月 18 日，威猛公司转给了金海金珠品

艺装饰公司江海市分公司 120 万元，2009 年 1 月 9 日威猛公司转给江海市品艺

广告公司80 万元，2009 年 1 月 13 日威猛公司转给金海金珠品艺装饰公司江海市

分公司 370万元，三笔合计 570 万元。

问：蓝猫股份股票清仓之后所产生的税款，你们是如何分担的?

答：当时吴迪没提税款的事，我记忆中过了很长时间，具体时间记不清了，

有一天吴迪突然打电话给我说，江海的税务局打电话给他，说要补交企业所得税，
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可能要交五六百万。当时我很吃惊，我让吴迪先把事情了解清楚再说。第二天，我

就分别找了赵立东和李隆，并告诉了他们要补税五六百万的事情，当时他们两个人

对这件事都比较生气，觉得怎么出来这么多税，是不是吴迪有什么事情没做到位，

但是生气归生气，他们不想事情搞大，李隆当时说，他会重视这件事，并表示税款

他会出一部分，他还让我督促吴迪跟税务部门协调，看看能不能找关系减免一些

税。当时为了找关系少交、免交税，我跟吴迪进行了密集的电话联系，为了减免

一些税一直拖了很长时间，但是最后还是没搞定。2012 年吴迪正式通知我，我

与赵立东、李隆这一方要承担约 278 万元的企业所得税。我把这一消息告诉了赵

立东和李隆，李隆表示过他会承担三分之一的税款 90 万元，赵立东的则由我们一

起从股票获利中出。本来按照约定的比例李隆要出约 139 万元即 50%，但他表示只

愿意承担 90 万元，占所有税款三分之一都不到。当时我心里不舒服，但又不好

讲。

问：（出示吴迪提供的所得税款缴纳明细表、（20121）江地缴电

05748888.05828888.05908888.中华人民共和国税收通用缴款书、股票所得税情

况表）你看一下这几份材料。

答：我认真看了一下，这几份缴款书吴迪公司缴的企业所得税和滞纳金，我

算了一下，合计是 5693961.42 元。这个数字应该是准确的。这张股票所得税情况

表应该 2012 年年底我接到吴迪交税的通知后，我让吴迪列出了一张税款清算表。

当时我让吴迪把金珠装饰、品艺广告公司与全开电力、三泰公司分开计算的。转

到金珠装饰、品艺广告的钱是我和赵立东，而转到全开电力、三泰公司的钱则是

李隆的。从这张表也可以看出，我们的分配比例是李隆占 50%，我和赵立东共占 

50%。计算出资成本的时候，我让吴迪把金珠装饰公司和全开电力、三泰公司分

开计算，二者的出



资成本各是50万元。金珠装饰公司获得利润520万元，全开电力、三泰公司共获得

利润448万元。按照这个出资成本和收入，结合同期的企业所得税率，分别计算所

得税。共算出金珠装饰公司应交税 1574413.26 元，全开电力、三泰公司应交税

1211280元。最后我和吴迪协商，把零头抹掉了，我打了约278万元给吴迪用于交

税款。虽然当时李隆表示他会承担90万元的税，但后来他没有出90万元的，至今

也没和我算账，278万元都是我一个人出的
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问：（出示调取的黄建忠建行5522452040008888账户流水），你看一下哪笔是

你转给吴迪的税款。

答：2012年 12月 3日这笔2785700元就是我打吴迪的税款，用于补交企业所

得税的钱。

问：这支股票，你与赵立东共赚了多少利润?

答：我记忆中是赚了二百多万。根据你们向我出示书证材料，我自己计算了一

下，我和赵立东赚的钱是570万元减去出资成本50万元、税款约157.44万元，本

来应该赚了约362.56万，我和赵立东每人应该分约181.28万元。实际上我一人出

了278.57万元税款，实际上我和赵立东只赚了241.43万元。

问：抛售股票的获利，你与赵立东之间是如何分配的?

答：570万元到了之后，我把这一情况跟赵立东汇报了，并问了他怎么把他的

那份利润给他，他当时跟我说，先把钱放在我这，如果他需要用钱时，再找我拿。

我说好，并让他如果要用钱，随时和我讲，钱还是他的，我只是负责保管。他找我



问：你谈一谈，你与赵立东、李隆三人从吴迪手中购买蓝猫股份公司100万元

的原始股，并帮助他们套现获利行为的认识

拿钱用，主要是在退休以后向我拿的，包括他家汤联壹品别墅的装修等费用，改
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天我会详细跟组织交待。

。

答：我当时就是以为这是一种股票投资行为，只是由于赵立东和李隆是国有公

司高管身份，不好直接参与，而我又和赵立东关系比较好，就拉我进来一起合作。

在接受组织调查后，我意识到他们这种利用国企领导身份获取原始股，并转卖获取

巨额利益的行为，与国家对公职人员廉洁奉公的要求背道而驰，违反了国家法律，

涉嫌职务犯罪。同时意识到自己协助他们购买原始股的行为可能也会涉嫌违纪违法

，我感到十分后悔，我一定会积极配合调查，上缴相关非法获利，希望组织能看到

我的表现，给予我宽大处理。

问：本次讯问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他非法情形?

答：没有。

问：你还有什么要补充的吗?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?

答：属实。

问：你看一下笔录，和你说的是否一致?如果记载有遗漏或者差错，可以提出补

充或者改正。如无误请签字确认。

答：无误。



讯问人：曾四、黄

讯问时间：2022 年 1 月 25 日 10 时 44 分至 25 日 1 时 57 分

江海市监察委员会
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讯问笔录

讯问地点：江海市纪委监委廉政教育基地

五 记录人：马丁

问：(出示工作证件)我们是江海市纪委监委专案组的调查人员，

现依法对你进行讯问。你应当如实回答我们的提问，有意作伪证或者

隐匿证据应负相应的法律责任，同时本次讯问过程实行全程同步录音

录像。以上告知事项你清楚了吗

被讯问人姓名：黄建忠 性别：男 年龄：65 岁

工作单位、职务：江海市百美装饰设计有限公司

政治面貌：中共党员

是否党代表、人大代表、政协委员：否

住址：江海市金鼎公寓糖果酒店 888 房间

联系方式：15307981111

?

答：清楚了。

问：你对讯问人员是否申请回避?

答：不申请。

问：你身体情况状况如何，可否接受谈话?



答：我身体状况良好，可以接受讯问谈话
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问：你把你与原江海市工业集团董事长赵立东、江海市蓝猫集团

原总经理李隆合作购买江海市蓝猫炭黑股份有限公司 (以下简称蓝猫

股份原始股的情况，再详细说一下。

答：好的，2006  年下半年，哪一天我记不清了，赵立东打电话给

我说有事找我，让我去一趟他办公室。到了他办公室之后，赵立东说

有购买蓝猫股份原始股的机会，盈利情况会很好，并说他的朋友吴迪

买了一百万股，总共有二百万原始股。他和李隆想与我一起购买另外

一百万股，具体操作让我跟李隆联系。

过了几天，李隆跟我电话联系，我和李隆见面了，我当时问他

购买这种股票有没有风险，他说没有风险，蓝猫股份马上要上市，会

有比较好的利润。听他这么说，我就有兴趣了，答应与他们一起购买

蓝猫股份的原始股。他们向我介绍，吴迪是江海一家叫江南威猛数

码科技公司 (以下简称威猛公司 的老总，业务做得很好，是蓝猫股

份的五个发起股东之一。赵立东介绍我和吴迪见了一面，具体地点我

记不清了。我们见面了之后，就互留了联系方式，之后就由我和吴迪

联系对接蓝猫股份原始股事宜。

过了半个月左右，有一天，李隆约我见面。见面后，他让我和吴

迪签订一份关于“蓝猫股份”原始股的联合购买协议。还跟我说，他要

在这 100 万原始股中占 50%，向吴迪购买的价格是 1 元 /股，总价100 

万元人民币 (以下未特别注明皆为人民币 )。剩下的 50%是我和赵立



东的，具体分配听赵立东。李隆说他的钱会出
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过了几天，我跟赵立东汇报了李隆让我与吴迪要签购买协议的事，

并告诉他李隆要占 50%的份额，我和他一起占 50%。当时赵立东答复说

可以，就这么办，赵立东和我各占 25%的份额。当时赵立东说他没有

钱，让我帮他垫付出资款，我同意了。

协议签完了之后，我就立马跟赵立东和李隆打电话汇报了，他们

很高兴，并让我把协议保存好。李隆过了几天就按我提供的卡号存了

50 万现金到我的银行卡上，赵立东没出钱，由我一起垫付，到时候从

他的分红里扣除。加上我自己卡里有的 50 万元，共 100 万，我与吴迪

一起到银行柜台支取 100 万现金，存到他提供的账号

问：你接着说。

答：2006 年 7 月份左右，吴迪来到我公司位于广场新华书店对面

七层楼的办公室，与我签订了一份协议，协议的大致内容是我们以威

猛公司名义投资 200 万元到蓝猫股份，其中我出资 100 万元，作为隐

形投资人。我的股份由威猛公司代持，我和威猛公司按投资比例各自

承担蓝猫股份的收益和风险，包括上市的股份升值收益。

。

问：(出示吴迪提供的威猛公司与黄建忠签订的定向委托投资协议

书、2006 年 7 月 28 日收据存根复印件，交款单位：黄建忠，人民币：

100 万元)你看一下这几份材料，并谈下相关情况。

答：我认真看了下，这份就是我与吴迪签订的联合投资协议。为
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了让整件事情看起来更符合逻辑，就把时间写成了 2001 年 5 月，写成

了在蓝猫股份成立之前。内容就是我委托威猛公司定向投资蓝猫股份 

100 万元，双方各对 100 万元承担同等的风险和收益。实际上这份协

议的时间应该是 2006 年 7 月左右。我们签订协议没多久，蓝猫股份就

正式上市。经过我回忆，这份收据存根是我交 100 万元给吴迪的凭

证。

问：吴迪为什么会在蓝猫股份快要上市的时候，将手头持有的原

始股份分一半给你 ?

答：谈的，我不知道。吴迪说他是按赵总、李总的意见来和我签

协议的，具体他们怎么谈的我不清楚了。我当时认为赵立东、李隆作

为即将上市公司的高管，是不能购买本公司股票的，找我来代持股份，

并给我这个代持人一次投资赚钱的机会。

问：(出示调取的黄建忠建行 4367422041163016666开户至今交易

流水)你看一下你尾号 6666建行卡的交易流水，并谈一下相关情况。

答：我仔细看了一下这份流水，2006 年 7 月 28 日当天存入的 50

问：你与赵立东、李隆之间有没有就这支股票的分配签相关书

万元现金就是李隆存到我卡上的 50 万元现金，再加上我卡里之前存的

50 万，总共支取了 100 万元现金交给吴迪。

面

协议?



答：没有，都是口头谈好的
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问：你谈下蓝猫股份股票减持、清仓获利的过程。

答：2007 年下半年左右，蓝猫股票过了禁售期一年之后，就开始

了减持、清仓的过程。流程是我会给吴迪一个大概的价位区间，然后

吴迪按我给的价位区间减持。减持完了之后，扣除相关费用，吴迪按

照我提供的账号，把股票获利转账到我公司的账户上。每次减持我都

会跟赵立东汇报，经过他同意之后，才让吴迪进行操作。我和赵立东

的股票是一起抛售的，李隆则是自己单独与吴迪联系操作的。我记得

是有三笔获利，我和赵立东总共收益 500 多万，准确的数字我记不清

了，以银行交易流水为准。

问：(出示调取的中国银行电汇凭证回单 3 张)你看一下这几份材

料，并谈一下相关情况。

答：我看了一下，这三张银行凭证就是吴迪通过威猛公司账户，

转给我的股票赢利。2007 年 10 月 18 日，威猛公司转给了金海金艺装

饰公司江海市分公司 120 万元，2009 年 1 月 9 日威猛公司转给江海市

金艺广告公司 80 万元，2009 年 1 月 13 日威猛公司转给金海金艺装饰

公司江海市分公司 370 万元，三笔合计 570 万元。金海金艺装饰公司

江海市分公司和江海市金艺广告公司都是我日常管理的公司，账户都

是我实际控制的。



我把这一消息告诉了赵立东和李隆，李隆表示过他会承担三分之

问：蓝猫股份股票清仓之后所产生的税款，你们是如何分担的?

答：当时吴迪没提税款的事，过了很长时间，有一天吴迪突然打

电话给我说，江海地税局通知他要补交企业所得税，可能要交五六百

万元。当时我很吃惊，我让吴迪先把事情了解清楚。第二天，我就跟

赵立东和李隆汇报要补税五六百万的事，他们当时比较生气，质疑怎

么多出这么多税，是不是吴迪哪里没做到位。虽然很生气，但他们不

想事情搞大，李隆当时说，他会重视这件事，并表示税款他会出一部

分，他让我督促吴迪跟税务部门协调，看看能不能减免一些税，当时

为了找关系少交、免交税，我跟吴迪进行了密集的电话联系。为了减

免一些税拖了很长时间，最后还是没减免。2012 年吴迪正式通知我，
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我与赵立东、李隆一方要承担约 278 万元的企业所得税。

一的税款 90 万元，但是李隆后来实际没出，赵立东的则由我们一起从

股票获利中扣除。

问： (出示吴迪提供的所得税款缴纳明细表、 (20121）赣地缴电

05741453.05747575.05825686.05905506.05905507 中 华 人 民 共 和 国

税收通用缴款书、股票所得税情况表 你看一下这几份材料，谈一下相

关情况。

答：我认真看了一下，这几份缴款书是吴迪公司缴的企业所得税

和滞纳金，我算了一下，合计是 5693961.42 元。这个数字应该是准确

的。这张股票所得税情况表是 2012 年年底我接到吴迪交税的通知后，

我让



吴迪列出了一张税款清算表。当时我让吴迪把金艺装饰、金艺广告公

司与全开电力、三泰公司分开计算的。转到金艺装饰、金艺广告的钱

是我和赵立东，而转到全开电力、三泰公司的钱则是李隆的。从这张

表也可以看出，我们的分配比例是李隆占 50%，我和赵立东共占 50%
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计算出资成本的时候，我让吴迪把金艺装饰公司和全开电力、三

泰公司分开计算，二者的出资成本各是 50 万元。金艺装饰公司获得利

润 520 万元，全开电力、三泰公司共获得利润 448 万元。按照这个

出资成本和收入，结合同期的企业所得税率，分别计算所得税。

问：(出示调取的黄建忠建行 5522452040008888账户流水)你看一下

共算出金艺装饰公司应交税 1574413.26 元，全开电力、三泰公司

应交税 1211280 元。最后我和吴迪协商，把零头抹掉了，我打了约 278 

万元给吴迪用于交税款。虽然当时李隆表示他会承担 90 万元的税，但

后来他没出钱，至今也没和我算账，278 万元都是我一个人出的。

哪笔是你转给吴迪的税款。

答：2012 年 12 月 3 日这笔 2785700 元就是我打给吴迪的税款，

用于补交企业所得税的钱。



讯问人：刘伟、钱锋 记录人：钱锋

讯问时间：2022 年 2 月 14 日 15 时 52 分至 14 日 16 时引分

江海市监察委员会
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讯问笔录

讯问地点：江海市纪委监委廉政教育基地

被讯问人姓名：黄建忠 性别：男 年龄：65 岁

问：(出示工作证件)我们是江海市纪委监委专案组的调查人员，

现依法对你进行讯问。你应当如实回答我们的提问，有意作伪证或者

隐匿证据应负相应的法律责任，同时本次讯问过程实行全程同步录音

录像。以上告知事项，你清楚了吗

工作单位、职务：江海市百美装饰设计有限公司

政治面貌：中共党员

是否党代表、人大代表、政协委员：否

住址：江海市金鼎公寓糖果酒店 888 房间

联系方式：15388881221

?

答：清楚了。

问：你对讯问人员是否申请回避?

答：不申请。

问：你身体情况状况如何，可否接受谈话?



答：我身体状况良好，可以接受讯问谈话
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问：你谈一下李隆在江海蓝猫股票中承担税款的相关情况。

答：好的，关于李隆在江海蓝猫股票是否承担补充税款的事情上，

因为时间比较久远，我记忆比较模糊，在之前的供述中，我是说李隆

没有承担税款的。

问：(出示调取的黄建忠  2013  年  3  月  2  日，2013  年  5  月  10 

日打给李隆的收条、2013  年中国银行  5  月  3  日结算业务书、黄建忠

建设银行卡  5522452040003333流水)你看下这几份材料，并谈下相关情

况。

答：我认真看了下这两份 60 万元的收条，确实是我的笔迹，是我

打给李隆。经我认真回忆，这 120 万元是李隆在江海蓝猫中承担的税

款。

收条上为了规避风险，写的是项目款，实际上是税款。根据吴迪

提供给我的补充税款清单，总共交了 278.57 万元，李隆要承担 121

万多元。零头去掉，李隆就出了 120 万元，剩下的 158 万多元就是我

一个人出的。

李隆其中一笔  2013  年  5  月  3  日  60  万元是通过他弟弟李庭的中

国银行  6  3  3  3  0  8  0  0  0  8  0  0  4  3  2  2  9  8  8  账户转到了我建行尾号 

3  3  3  3的卡上。还一笔 60 万元我记不清了，是转到我哪张卡上了，以银

行流水书证为准。时间有七八年之久，在之前的供述中，我的记忆出

现了偏差，希望组织能理解。



问：本次讯问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他
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非

法情形?

答：没有。

问：你还有什么要补充的吗?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?

答：属实

问：你看一下笔录，和你说的是否一致?如果记载有遗漏或者差错，

可以提出补充或者改正。如无误请签字确认。

答：一致，好的。



工作单位、职务：原任江海市蓝猫集团有限责任公司党委副书记、

总经理、董事会董

讯问时间：2022 年 1 月 7 日 15 时 38 分至 7 日 17 时 15 分

讯问地点：江海市纪委监委廉政教育中心 6 号留置室

讯问人：张三、黄五 记录人：黄五

被讯问人姓名：李隆 性别：男 年龄：58 岁

民族：汉籍贯：江南江海人

文化程度：在职研究生学历

政治面貌：中共党员

江海市监察委员会
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讯问笔录

身份证号：561213196307013115

事

是否党代表、人大代表、政协委员：均否

住址：江海市汤联壹品 6 栋 6 号

联系方式：12388888817

问：(出示工作证件)我们是江海市纪委市监委的调查人员，我是

黄五，他是张三，现依法对你进行讯问。你应当如实回答我们的提问，

有意作伪证或者隐匿证据应负相应的法律责任，同时本次讯问过程实

行全程同步录音录像。以上告知事项你清楚了吗?

答：听清楚了。



问：你的身体状况如何，有无既往病史?

答：正常，有高血压
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问：你的头脑是否清醒，能否正确回答问题?

答：我的头脑清醒，可以正确回答问题。

问：根据法律规定，你有权对调查人员提出申请回避。你是否申

请讯问人员回避?

答：不申请。

问：你在 2021 年 10 月 19 日向江海市纪委市监委主动投案时，提

到曾经与赵立东、黄建忠共同购买蓝猫股份原始股的事情，是否属实

问：请谈一下你的基本情况?

答 ： 李 隆 ， 男 ， 汉 族 ， 1963 年 7 月 出 生 。 身 份 证 号 码

561213196307013115，江南省湖阳人，家庭住址：江海市汤联壹品 6

栋6 号。1982 年 9 月参加工作，1995 年 11 月加入中国共产党，在职

研究生学历，留置前担任江海市蓝猫集团有限责任公司党委副书记

、总经理、董事会董事。无犯罪记录。

?

答：属实。

问：详细谈谈这件事的过程?



 

问：蓝猫股份公司有哪些高管人员?

问：结合这份文件，谈谈蓝猫股份公司的股权结构

答：由赵立东担任该公司董事长。我担任该公司的财务总监、董

事会秘书，负责上市的各项准备工作。（出示凭证：2001 年江海市焦

化煤气总厂《关于要求设立江海市蓝猫炭黑股份有限公司的请示》

答：2001 年左右，江南省政府要求江海市培育一些上市公司，市

政府经过考察确定江海市焦化煤气总厂为培育目标。江海市焦化煤气

总厂以炭黑车间为基础，组建“江海市蓝猫炭黑股份有限公司”。经

过三年准备和发展，2004 年开始申请上市，2005年证监会受理进行初

审，2006 年初初审通过，2006 年 7 月正式批准上市，2006 年 9 月上

市成功发行股票。（出示凭证：江海市蓝猫炭黑股份有限公司《第一
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届董事会第一次会议记录》）

(江焦字【2001】25 号)）

?

答：按照证监会的要求，申报上市的股份公司必须要 5 个以上股

东，赵立东出面联系了 4 家参股股东，分别是市玻璃股份公司、市花

开物资公司、泉海三开钢铁公司、江南威猛数码科技有限公司。

股权登记中江海市焦化煤气总厂出资 6686 万元(以下未注明均为

人民币);威猛科技公司出资 200 万元；花开物资公司出资 50 万；其他

两家各 100 万元。但因为当时外界对于蓝猫股份上市成功的信心不足，

这四家都不愿意出资，最终都是江海市焦化煤气总厂垫付的。



 

问：你们与吴迪是如何协商的?明知道马上可以获得巨额收益他为

何会同意转让份额

问：继续说?

答：在江海市焦化煤气总厂的扶持下，蓝猫股份公司经过几年的

发展，效益和利润逐步提升。我们又聘请了专门的证券机构进行上市

辅导，及时对公司各方面进行整改。2004 年开始申请上市，到了

2006 年初，我和赵立东到京都提交申请上市的相关资料、参加答辩

，得知证监会即将开会研究我们公司的上市申请，批准的把握比较大

。我在为公司即将上市高兴的同时，又想到自己为了推进上市辛苦忙

碌了几年，个人却无法像其他上市民营企业高管那样获得股权激励，

无法享受原始股的巨大收益，感到失落。聊天时和赵立东提到这点，

他也深有同感，于是我们商量威猛科技公司有 200 万的份额，可以试
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试让吴迪转让 100 万份额出来，我们两人每人一半。

?

答：当时赵立东就安排我把吴迪叫到京都来，第二天吴迪到了，

在宾馆房间里我们三人面谈。赵立东说：“吴总，蓝猫股份即将上市，

你要发财了。兄弟们忙碌几年，也想分享上市的成果"。吴迪笑着说应

该的，但没有谈份额。不久之后，证监会正式通过了我们公司上市的

申请，赵立东带着我去江海再次找吴迪面谈。吴迪提到 200 万出资他

暂时还没凑齐，我趁机说：“吴总，你如果资金有困难，我们可以帮

你认购 100 万”。实际上吴迪也知道原始股上市后价值马上翻十几倍



问：之后具体是如何操作的 ?

答：和吴迪谈好之后，考虑到利润巨大，我们为了避免出现纠

纷，

想要和吴迪签订一份关于股票代持的书面协议。但我们都是蓝猫股份

公司的高管，不方便直接出面，于是赵立东说安排他的另一个经商的

朋友黄建忠出面与吴迪对接购买原始股的事。我们找黄建忠详谈了一

次，介绍了相关情况，最后谈好我们三人共同认购这 100 万元原始股，

我认购 50 万元，黄建忠和赵立东认购其余的 50 万元

甚至几十倍，这时他哪怕借高利贷都愿意全额出资，现在我和赵立东

要求他分出 100 万的认购份额，相当于抢他嘴边的肥肉。不过他要真

正获得这些股权还有一些手续要和我们公司办理，甚至理论上来说我

们可以以他一直没有实际出资为由换个股东。出于这些顾忌以及我们

在蓝猫股份公司的职权地位，他也不敢得罪我们，所以犹豫了一下吴

迪还是勉强同意了。而且这个方案他也能接受，毕竟蓝猫股份公司冲

击上市这几年，他既没出力又没出资，就算给我们分走一半，他还是

相当于白捡到 100 万原始股。之后双方约定我们的 100 万股权由吴迪
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代持，风险和收益我们自己承担。

。

之后都是由黄建忠和吴迪接触办理各项手续，我和赵立东就在幕

后掌握进展情况。2006 年 7 月我在江海市赛宝坦建设银行的网点付给

黄建忠 50 万元，由他凑齐 100 万元后统一付给吴迪，吴迪加上自己的

出资后凑齐 200 万以威猛科技公司名义转给焦化总厂，算是归还了当

初焦化总厂的垫资。



问：吴迪如何将出售股票的款项交给你的?

答：我当时也知道国企高管不能利用职权参与自家公司股票的交

易，为了掩人耳目，我特意安排吴迪将出售股票所得资金转给我的同

学王清丽，再由王清丽转给我弟弟李庭。但我没有告诉王清丽、李庭

这些钱的来龙去脉，他们俩出于对我的信任也没过问，照我的安排做

了

2006 年 9 月蓝猫股份正式上市，我们三人的 100 万元原始股都在

威猛科技公司名下，由吴迪代持。一年后过了解禁期，我因为不等着

钱用，没有第一时间抛售，2008 年看见股价逐渐下跌，我就陆续安
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排吴迪将我名下的股票全部出售，获利 300 余万元。

。

问：经吴迪和王清丽自行查询银行记录并回忆，这三笔合计 498

万元就是根据你的安排，出售你名下股票所获得的款项，全开电力和

三泰房屋均为王清丽的公司。

2.2009 年 1 月 13 日，威猛公司转给江海市全开电力工程技术有

（出示凭证：吴迪本人提供的转账凭证三张，分别是：

1.2008 年 12 月 1 日，威猛公司转给江海市全开电力工程技术有

限公司 20 万元；

限公司 228 万元。

3.2009 年 1 月 13 日，威猛公司转给江海市三泰房屋装饰有限公

司 250 万元。）



你是否知道上述金额?

答：吴迪每次转账都告诉了我，王清丽收到钱也通知了我，但转

账通过哪些公司我没细问。事隔多年我现在只记得吴迪告诉我转账三

次，总金额是 400 余万元，既然有转账记录，我认可这个数字，吴迪

出售我名下的股票所得金额是 498 万元
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。

问：这些钱你如何处理了?

答：这些钱我都安排王清丽转给我弟弟李庭，具体分多少笔、转

到哪些账户我不清楚，反正李庭最后告诉我钱都收到了。于是我安排

李庭将这些钱存入以他的名字新开的一张银行卡中，并开通了证券交

易账户，之后这张银行卡交给我保管。

答：这两笔入账资金 478 万元就是上文所说我的 50 万元原始股抛

售所得资金，从吴迪经王清丽中转后归集到李庭处，1000 余元估计是

这笔资金的利息

问 ： （ 出 示 凭 证 ： 李 庭 本 人 提 供 的 他 名 下 中 国 银 行 账 号

6333080008004322988的流水清单，显示 2009 年 3 月 10 日，该账户

进账 2451019.71 元；2009 年 3 月 18 日，该账户进账 2330000.00 元

，合计进账 4781019.71 元。）你是否知道该账户以及这两笔入账资金

的情况?

。

这张银行卡也是我安排李庭以他身份证新开户的，专门存放这笔

钱，卡一直由我保管和使用。这些年我主要用这个账户进行个人炒股，



一部分用于其他投资，到目前为止该账户还有余额 150 万元左右
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。

问：为何吴迪转给王清丽 498 万元，几经周转后，最后李庭交给

你的银行卡中只有 478 万余元?

答：我不清楚。王清丽和李庭都是我信任的人，所以我以前一直

没注意到金额出了差错。

问：王清丽是否以其他方式付给你这 20 万元?或者你们之间有其

他经济往来进行冲抵了?

答：都没有。估计是王清丽把吴迪转来的第一笔 20 万元忘记了，

我相信他也不是有意少付 20 万元。

问：你是否知道你和赵立东、黄建忠三人认购的 100 万元原始股，

总共获利多少钱?

答：我只知道自己的这部分。黄建忠和赵立东的那部分股票是他

们自己联系吴迪抛售的，听说比我的股票卖的价格更高。具体金额我

不清楚。

问：根据黄建忠和吴迪的回忆，以上前三笔合计 570 万元是吴迪

出售股票后向黄建忠支付的相应资金，第四笔是黄建忠向吴迪支付出

售股票过程中的相关税费。

（出示凭证：吴迪提供转账凭证四张，分别是：



1.2007 年 10 月 18 日，威猛科技公司转给金海金艺装饰公司江海
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市分公司 120 万元；

2.2009 年 1 月 9 日，威猛科技公司转给江海市金艺广告公司 80

万元；

3.2009 年 1 月 13 日，威猛科技公司转给金海金艺装饰公司江

海市分公司 370 万元；

4.2012 年 12 月 3 日，黄建忠建行 5522452040000383 账户转出

2785700 元至“吴迪”账户。）

根据这些资料以及前文中你自己的获利情况，能否计算出你们三

人认购的 100 万元原始股获利金额?

答：我们出资 100 万元，几年后我分得 498 万，黄建忠和赵立东

分得 570 万，再扣除黄建忠支付的税款 278.57 万元，我们三人共计获

利 689.43 万元。

问：税款是如何计算的?你是否承担了税费?

答：我不清楚具体计算方式，只听黄建忠说过吴迪要求我们三人

合计承担 270 多万元税款。我曾经让黄建忠找吴迪核实这笔税的细节，

把我应该缴纳的税款单独算出来，到时候我再付钱，最好能让吴迪想

办法减免一部分，200 多万税费太多了。不过后来黄建忠一直没有和

我提这个事，所以至今我还没有付税款。

（出示凭证：吴迪提供的《股票所得税情况表》，显示“金艺装



问：这是吴迪和黄建忠核对税款时的书面记载，你是否认可这个

数额

饰 ”一 方 应 该 纳 税 1574413.26 元 ， “全 开 /三 泰 ”一 方 应 该 纳 税
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1211280 元。）

?

问：对于你今天交代的这些问题，你是如何认识的?

答：以前我知道自己国企高管的身份不能参与本公司的股票交易，

但只以为是违规违纪。经过最近几个月组织教育，我现在认识到是犯

罪行为，我和赵立东利用职权，向小股东索要 100 万元原始股认购份

额，非法获取了上市后的巨额利润。我主动投案时就如实供述了这件

事，我一定积极配合调查，愿意退赔全部非法所得。希望组织对我从

答：我没有异议，全开和三泰是我朋友王清丽的公司，我安排

吴迪将我名下股票变现后，通过王清丽公司过账后转到我弟弟李庭处

，对应的税款应该由我承担，之前是黄建忠帮我垫付。这样我个人实

际获利就是 498 万减去成本 50 万，再减去税款 121.128 万，最终金额

是326.872 万。

轻处理。

问：本次讯问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他非

法取证情形?

答：没有，以上内容都是我自愿交代的。

问：你还有什么要补充的吗?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?

答：属实。

，



答：好的。
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问：你看一下笔录，和你说的是否一致?如果记载有遗漏或者差错

可以提出补充或者改正。如无误请签字确认。



询问时间：2021 年 11 月 16 日 9 时 42 分至 16 日 19 时 10 分

询问地点：江海市纪委监委一楼谈话

江海市监察委员会
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询问笔录

室

讯问人：张三、黄五 记录人：黄五

被询问人姓名：吴迪 性别：男 年龄：58 岁

工作单位、职务：江南威猛数码科技公司(已注销)法人代表

政治面貌：群众

是否党代表、人大代表、政协委员：否

住址：江海市四季年华一期 8 栋 6 单元 606 或江海红谷滩区月星

城 5 栋 3 单元 606

联系方式：19866688862

问：(出示工作证件)我们是江海市纪委市监委的调查人员，现依

法对你询问，你应如实回答。(如被询问人系首次接受询问，应告知其

如实地提供证言和故意作伪证或者隐匿证据要负相应的法律责任，向

其送达《证人权利义务告知书》。)以上告知事项你清楚了吗?

答：好的。

问：说一下你的基本情况。

答：吴迪，男，1964 年 5 月 16 日，身份证号码 55502196408183330，

汉族，江南江海市人，本科文化，群众，非党代表、人大代表、政协



委员，江海市学院职工、江南威猛数码科技公司(已注销)法人代表
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。

问：你的身体状况如何，有无既往病史?

答：我身体状况良好，可以接受谈话。

问：说一下你的工作简历?

答：1981 年 9 月至 1985 年 6 月江南大学数学专业学习,1985 年 7

月至 1993 年 8 月江海市玻璃职工大学(现江海学院)任教,1993 年 8 月

后办停薪留职下海创业,1993 年 9 月至 1995 年 4 月与同学创办江南大

地高科有限公司任总经理,1995 年 4 月至 1995 年 8 月筹备注册江南百

威数码科技公司,1995 年 8 月注册成立江南百威数码科技公司(2001

年左右改为江南威猛数码科技公司)

1995 年 8 月至 2017 年 11 月经营江南威猛数码科技公司(2011 年

注册成立江海阿拉威网络科技公司)，2017 年 11 月至 2021 年 5 月经

营江海阿拉威网络科技公司，2021 年 5 月至今在家照顾母亲。

问：请你简单介绍一下江南威猛数码科技公司(以下简称威猛公司)

的基本情况。

答：江南威猛数码科技公司 1995 年 8 月成立，法人代表是我，刚

注册的时候我占股 35%，还有两个股东谭兆国(占 35%)、张嗣忠(占股

30%)，公司经营网络工程、提供设备和组局域网等业务，后来主要是

证券网络，全省都有业务，最大的市场在江海，办公地点在江海市东



湖区八一大道。该公司已于 2017 年 6 月被吊销
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。

问：你简单介绍一下威猛公司市场经营的情况。

答：威猛公司后来开始主要做证券网络，因为证券网络的市场有

限，证券公司只有两三千家。我从小在市第三人民医院环境长大的，

我发现医院管理在许多方面有漏洞，我想编一套医院信息管理软件。

因为我对江海市医院系统比较熟悉，后来我就做一院、二院、三院和

中医院的信息管理系统。

答：盛喜庆跟我聊天的时候，聊到焦化总厂在筹备江海蓝猫炭黑

股份公司的情况，这个公司以上市为目标的，提到问我有没有兴趣

问：你介绍一下你参股江海市蓝猫炭黑股份有限公司(以下简称蓝

2000 年左右，我通过做医院信息管理系统与二院当时的院长吴凡

熟悉，我通过吴凡介绍认识了江海市焦化煤气总厂企业管理科的盛喜

庆，我和他一见如故，他也是江南大学的毕业生。我和盛喜庆认识之

后，聊天的时候了解到江海市焦化煤气总厂想做一些信息化的东西。

盛喜庆就介绍我做了一个老办公楼的网络布线项目，后来还卖过一些

设备给他们。做了这个项目之后，我对江海市焦化总厂信息管理业务

非常感兴趣，给他们提供了很多信息管理的构想，但是没做起来，后

来盛喜庆给了一些简单设备买卖业务。后来我经盛喜庆介绍，作为发

起人参股了江海市蓝猫炭黑股份有限公司。

猫股份公司)的详细情况。

作



为蓝猫公司的发起人。我听到了之后就比较感兴趣，一方面我自己对

证券市场比较了解，焦化上市希望还是比较大的，另一方面我也想
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继续与焦化总厂有业务方面的联系，我当时就同意了。

经盛喜庆推荐了之后，焦化总厂的领导赵立东、李隆到江海来考

察过我们公司，觉得我们公司符合作为发起人的条件，同时他们也给

我打气，认为蓝猫股份公司上市是没有问题的，很有希望的，因为当

时大家不看好蓝猫股份上市。我当时之所以愿意参与到这笔投资，是

我自己很想在未来与焦化做更多的业务，其次我觉得对我们公司来说

这是一个很大的荣誉，如果成功上市，那也是有很大的利益的。我们

具体谈到投资数额的时候，我个人是希望不要超过 200 万元。虽然我

跟他们谈到可以投资 200 万，但是当时我们威猛公司资金是比较紧张

的，而且我们公司的其他股东不同意投资，大家都不看好，我决定我

个人来筹 200 万元。当时正当我到处筹 200 万元钱的时候，李隆找到我

说，不用我筹钱了，除焦化总厂之外，其他发起人股东都由焦化总厂

统一垫资，威猛公司的 200 万就也由焦化总厂垫付。既然不用我出资

，我没有风险，我就同意了。

问：(出示从蓝猫股份财务部门调取的 2001 年 5 月 30 日焦化总

2001 年 5 月左右，李隆联系我说，要办一下蓝猫股份 200 万元出

资手续，就由焦化总厂财务人员和我一起到江海市农行市郊办(大概就

是在新德园附近)的柜台办的，钱是由焦化总厂打到威猛公司，当场

由我操作又从威猛公司打到蓝猫股份筹委会。

厂



打给威猛公司 200 万元的农行进账单、威猛公司打给焦化总厂 200 万

元农行现金缴款单的复印件两张)你看一下这张与威猛公司有关的财

务票据
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。

答：我看了一下，这就是 2001 年蓝猫股份成立的时候，威猛公司

出资 200 万的相关票据，2001 年 5 月 30 日焦化总厂打了 200 万到威

猛公司，威猛公司当天就把 200 万打到了蓝猫股份筹委会。

问：请你继续介绍一下你参股江海蓝猫炭黑股份公司的情况。

答：蓝猫股份成立之后，我作为股东之一，多次参与蓝猫股份的

股东会，在上市之前，蓝猫股份还分过几次红，因为我没实际出资，

分红打到威猛公司，都打回给焦化总厂。2001 年至 2005 年期间，焦

化总厂积极推动蓝猫股份上市。到 2005 年左右，蓝猫股份上市的前景

越来越明朗。我印象中 2006 年蓝猫股份公司上市申请在证监会即将过

会之前，李隆当时打电话给我，让我到京都来一趟，他们当时在京

都跑上市的准备工作。

我到了京都之后，我和赵立东、李隆、还有我的一个朋友(常住京

都，在京都有公司)一起在京都的饭店吃了饭。吃饭之后，本来还想继

续唱一下歌，李隆提出来说晚上还有事要谈，就没去，我朋友就走了。

我和赵立东、李隆一起到了他们的宾馆，在宾馆房间他们同我商量，

说蓝猫股份基本确定能上市了，希望我能让出部分股份，让他们也分

享一点上市成果。我一听他们的话，我就懂了他们的意思，很爽快地

说，可以没问题。



我们在江海谈完之后过了一段时间，赵立东打电话给我，把我叫

到黄建忠江海市公司的办公室，告诉我这个人叫黄建忠是他们的合作

伙伴，黄建忠是他们的代理人。转让 100 万份额的事情就具体由黄建

忠和我对接了

问：你为什么这么爽快让出股份给他们?

答：我当时借也能筹到 200 万元。之所以答应给部分股份给他们，

主要是出于一方面我没有实际出资，只是一个名义股东，没担什么风

险；另一方面他们两个都是焦化的高管，以后做业务可能还要他们帮

忙
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问：(下午 1 点 30 分左右)我们继续谈，你接着说。

答：分份额，我说没问题，应该的，我们再谈到具体的份额时，

他们提出要我让出一半的份额即 100 万元的份额，当时我考虑到我能

成为蓝猫发起人股东没有他们的同意支持也办不到，而且以后也想

在焦化总厂多做点业务，想搞好关系，于是我就答应了。

。

对接之后，我们互相留了电话，经过几次电话联系之后，我们商

定了要签一份协议，来确认这件事。为合理化这件事，经我和黄建忠

商量，我们协议的时间写到了 2001 年，为什么写到 2001 年，当时我

与黄建忠主要还是考虑时间往前面写，写在 2001 年蓝猫股份发起成立

的时候，显得顺理成章一些，如果写当时的时间，那等于就是明抢了。

我记得大概是 2006 年 7 月份，我与黄建忠经过几次对接以后，有



一天，我到黄建忠位于江海市莲社北路的公司办公室(原“七层楼”位

置)，我们两人当面就签订了一份协议书，协议内容大约是以威猛公司

名义投资 200 万元到蓝猫股份公司，其中黄建忠出资 100 万元，作为

隐形投资人。黄建忠的股份由威猛公司代持，黄建忠和我分享各一半

的蓝猫股份收益，包括上市的股份升值。具体内容以协议书面为准，

这个协议我也保存了下来，我可以提供给监察机关
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问：签协议之后，黄建忠是怎么把 100 万元打给你?

答：协议签订之后，没多久之后，黄建忠就把 100 出资给了我，

至于怎么给的，是转账还是给的现金，时间太长我记不清楚了，我当

时还打了一张收据给他，一式三份，我本人也留有存根，可以提供给

监察机关，以收据的情况为准。当时我知道在黄建忠这 100 万元的份

额中赵立东、李隆都有股份，但是他们三人各占多少股份，我没有问

过。

问：你介绍一下你减持、清仓蓝猫股份股票的具体过程。

答：2007 年 9 月过了禁售期之后，股价在 30 元/股左右，我和黄

建忠各得约 75 万股。股票的减持，我主要是与黄建忠对接的，一般都

是黄建忠给我一个大概价位，然后我按他给的价位抛售。抛售完之后，

我就按黄建忠提供的账号，把抛售股票获利的钱打到这个账号。2008

年之后蓝猫股份股价跌得比较厉害，李隆让我抛售过几次股票，抛售

后的股票获利，我打到了李隆提供的账号上。李隆让我抛售股票，每



次我都会告诉黄建忠，让黄建忠知道这件事。因为不知道他们三人股

价的比例是多少，李隆让我抛售的股票，我都是记在黄建忠的头上。

减持股票时，我当时应该是有记账的，我要回去好好找一下，不知道

能不能找到。总而言之，关于蓝猫股份的抛售，我家里应该是记了一
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个账，大概能区分哪些是给黄建忠他们的，哪些是我抛售的股票。

问：江海蓝猫股份股票清仓后产生的税费，你们是如何分担的?

答：2009 年 1 月清仓半年多之后，应该是 2009 年 9 月份江海市

地税局稽查局打电话给我，很客气地跟我说，接到举报，我们威猛公

司有一笔非主营收入(我们作为科技公司，主营收入是可以免税的)要

交企业所得税，经计算包括滞纳金还有罚款在内大概要补交七八百万。

接到这个消息之后，我马上告诉了黄建忠要交税，黄建忠让我把事情

了解清楚，我当时也表示努力看看能不能减免掉，后来李隆也打电话

问过我交税的事情。

经我多方努力，虽然没有完全减免掉，但是把要交的税款降到了

500 多万。整个过程持续了好几年，到了 2012 年年底，我和黄建忠清

算的时候，虽然我们两方份额是各一半，但是我们的获利金额是不同

的，我获利多一点，黄建忠少一点，我交的税款要多一点，最后算出

黄建忠一方要交约 278 万元的税款，准确的数字，以银行流水和税票

为准，税票我还保存着。我印象中黄建忠就交税的情况，还专程到江

海找我谈过，我当时向他出示所有税务清单，确定了他要交税的准确

数字，黄建忠再打钱给我的。



问：你谈一谈，对你转让蓝猫股份公司 100 万元的原始股给赵立

东、李隆等三人，并帮助他们套现获利行为的认识
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答：蓝猫股份公司成立的时候，我自己虽然是蓝猫股份公司发起

人，但是我没有实际出资，只是名义股东。蓝猫股份公司上市之后，

我能分享到上市成果，我觉得自己很幸运。赵立东、李隆当时向我提

出要 100 万元的原始股，我自己认为他们为蓝猫股份上市出了很多力，

有功劳，事实上，我的这个股份，没有他们两个领导的支持，也不会

得这么顺利；另一方面他们两个都是焦化总厂的领导，以后要做业务

可能要他们帮忙，所以我就同意了。

现在看来，他们向我要 100 万元蓝猫股份的原始股行为，肯定是

不合法的。

问：你还有什么要补充的吗?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?

答：属实。

问：你看一下笔录，和你说的是否一致?如果记载有遗漏或者差错，

可以提出补充或者改正。如无误请签字确认。

答：一致。



讯问人：张三、黄五 记录人：黄五

询问时间：2021 年 12 月 3 日 9 时 36 分至 3 日

江海市监察委员会
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询问笔录

询问地点：江海市纪委监委一楼谈话室

被询问人姓名：王清丽 性别：男 年龄：57 岁

工作单位、职务：江海市炉香食品有限公司大股东

政治面貌：群众

是否党代表、人大代表、政协委员：珠山区政协委员

住址：江海市珠山区景悦小区 16 栋 505

联系方式：18865474321

问：(出示工作证件)我们是江海市纪委市监委的调查人员，现依

法对你询问，你应如实回答。(如被询问人系首次接受询问，应告知其

如实地提供证言和故意作伪证或者隐匿证据要负相应的法律责任，向

其送达《证人权利义务告知书》。)以上告知事项你清楚了吗?

答：清楚了，好的。

问：说一下你的基本情况。

答 ： 王 清 丽 ， 男 ， 1964 年 9 月 10 日 出 生 ， 身 份 证 号 码 ：

352345196410013003，汉族，江南湖阳人，中专文化，群众，珠山区

政协委员，现任江海市炉香食品有限公司大股东，家住江海市珠山区



景悦小区 16 栋 505，联系方式：18865474321。无犯罪记录
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问：你的身体状况如何，有无既往病史?

答：我身体状况良好，可以接受谈话。

问：说一下你的工作简历?

答：1980 年 9 月至 1982 年 6 月在江南省商业学校读书

1982 年 7 月至 1996 年 11 月江海市食品有限公司员工

1996 年 11 月至今经营江海市炉香食品有限公司(期间 2007

年至 2016 年投资江海市三泰房屋装饰有限公司、2007 年至 2020 年投

资江南全开电力工程技术有限公司，公司曾用名：江海市全开电力工

程技术有限公司)

问：你简单介绍一下你经营公司的基本情况。

答： 1996 年 11 月我个人开设了第一炉面包店， 2006 年左右注册

成立江海市炉香食品有限公司，我担任法人代表至 2020 年，现在法

人代表是我的外甥女余光华，目前在江海市地区开了 30 多家门店。

2007 年左右，我的一个朋友江佳和我一起合作做房屋装修生意，

并注册成立了江海市三泰房屋装饰有限公司，江佳是大股东，法人代

表是江佳，其中有三个股东，分别是江佳、李丽娟和我，我占大概 20%

股份，我是股东，只负责公司资金管理，不管理具体业务。这个公司

主要是做个人商品房的装修业务，后由于业务少，做不下去就注销了。



2007 年左右，我一个朋友周剑东拉我投资电力工程业务，我们注

册成立江海市全开电力工程技术有限公司，股东有周剑东、吴芳兰和

我，法人代表是周剑东，我占 33%股份，主要负责资金管理，公司主

要承接电力工程项目，该公司前期经营状况还可以，一年可以赚十多
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万元钱，后来效益不好一直亏损，去年我就把股份转让给别人了。

问：你是否认识江海蓝猫集团原总经理李隆?

答：认识，我们是湖阳的老乡同时又是江南省商业学校的同学，

性格比较相近，关系一直比较好，毕业之后我们都在江海市工作，一

直都保持来往，我们之间也有经济方面的来往。

问：你简单介绍下你与李隆的经济往来情况。

答：我和李隆关系一直都保持的很好，但在经济上和李隆没有不

正当的经济来往。经我仔细回想，2008 年年底的时候，李隆找到我，

说他江海的一个朋友做电脑生意的，叫吴迪，经营了一家数码科技公

司(公司全称我记不清了)，并和我说吴迪有几笔钱要走一下我的公司

账户，大概有 400 多万元。因为当时我和李隆关系很要好，对于李隆

我也是很信任的，李隆对我也是很信任的，李隆和我说了要拿我的公

司过账的事后，我也爽快的答应了。没过多久，吴迪就将 400 多万元

钱转到了我所投资的公司，我自己因为做生意急需用钱，还挪用了一

下里面的钱，我也跟李隆说了的，他也同意了。



问 ： (出 示 江 南 全 开 电 力 工 程 技 术 有 限 公 司 建 设 银 行 账 号

66001111220005550120 企业活期明细信息，显示 2008 年 12 月 1 日江

南威猛数码科技有限公司 2008 年 12 月 1 日转来的 20 万元和 2009 年

1 月 13 日转来的 228 万元，江海市三泰房屋装饰有限公司中国银行

737475787979791001 账户对账单，显示 2009 年 1 月 13 日转来的 250 

万元)，你看一下这两份银行流水，哪几笔钱是李隆交待你，要转到你
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公司过账的?

答：我看了一下这两家公司银行流水，李隆让我过账的钱，转到

了我投资的两个公司，分别是江南全开电力工程技术有限公司和江海

市三泰房屋装饰有限公司。江南全开电力工程技术有限公司银行流水

中显示的江南威猛数码科技有限公司就是吴迪的公司。李隆交待我转

入江南全开电力工程技术有限公司的过账有两笔，分别是江南威猛数

码科技有限公司 2008 年 12 月 1 日转来的 20 万元和 2009 年 1 月 13 

日转来的 228 万元，共计 248 万元。这 248 万到江南全开电力公司之

后，因为公司的钱要转出到个人，必须经过法人代表周剑东的个人账

户。所以流水显示上，这两笔钱又转到了周剑东的个人建设银行

8888222551010101888 的账户上，这个账户当时是我在用，周剑东当

时只是个挂名的法人代表。转到江海市三泰房屋装饰公司过账的钱只

有一笔，就是流水中显示的 2009 年 1 月 13 日转来的 250 万元，这笔

钱也是江南威猛数码科技有限公司转来的。以上总共转了 498 万元在

我投资的公司过账。



问：李隆交待你，通过你投资的江南全开电力工程技术有限公

司
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和江海市三泰房屋装饰公司共计过账的 498 万元钱的去向怎样?

问：你是否知道该笔 498 万元钱的来源?

答：我不清楚。李隆只是和我说，帮他的一个朋友吴迪过下账，

但对于该笔钱的来路和来源，李隆没和我说过，我也没问过他。我帮

李隆的忙，只是出于和李隆非常要好的关系，并没有想那么多

答：大概在吴迪转给我 498 万元钱之后的两个月后，李隆和我说，

吴迪转到我公司的 498 万元钱要转出去，于是我就按李隆提供的两个

银行账号把 498 万元全部转出了，其中有一个账户，账户名称是李庭，

我记得 498 万元钱应该是分多笔从我的个人账户转出的。具体是我哪

个银行账户转出的，时间太长我记不清楚了，我需要回去查一下我个

人的银行账户流水。

。

问：你本人或者你投资的公司与李隆、吴迪之间是否有借贷关系?

答：没有。

问：请你谈谈一下对此事的认识?

答：关于我帮李隆过账的事情，当时也没想那么多，只是因为我

和李隆的关系相当好，我也就爽快的答应了。对于该笔钱的来源，我

曾经也有过疑问，怀疑过这笔钱来路不正，甚至有很大可能就是李隆

的钱。但出于和李隆的关系，我也不会去问李隆，这件事只能是糊涂



点最好，直到今天被谈话后，我才知道自己犯下了严重的错误，甚至

已经触犯了法律，希望组织给我从宽处理，给我一个改正错误的机会
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答：没有。

问：你还有什么要补充的吗?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?

答：属实

问：本次询问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他非

法情形?

。



询问时间：2021 年 12 月 15 日 9 时 49 分至 15 日 13 时 03 分询问

地点：江海市纪委监委一楼谈话

江海市监察委员会
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询问笔录

室

讯问人：张三、黄五 记录人：黄五

被询问人姓名：王清丽 性别：男 年龄：57 岁

问：(出示工作证件)我们是江海市纪委市监委的调查人员，现依

法对你询问，你应如实回答。(如被询问人系首次接受询问，应告知其

如实地提供证言和故意作伪证或者隐匿证据要负相应的法律责任，向

其送达《证人权利义务告知书》。)以上告知事项你清楚了吗

工作单位、职务：江海市炉香食品有限公司大股东

政治面貌：群众

是否党代表、人大代表、政协委员：珠山区政协委员

住址：江海市珠山区景悦小区 16 栋 502

联系方式：19966233778

?

问：你这次到我们这里来，是为何事?

答：上次和你们谈完话之后，我回去仔细找了我帮李隆过账 498

万元人民币(以下未特别指出皆为人民币)的书面资料，跑了多家银行

打印交易流水和汇款凭证。这次我把这些材料带过来，想把该笔资

答：清楚了，好的。

金



的流向跟组织讲清楚
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问：那你把带过来的材料向我们出示一下，并说明相关情况。

答：好的。李隆在我公司里面过账的 498 万元钱，因为那几年我

也同时在做几个工程，经李隆同意，我在挪用这笔款周转了一下，但

没过多久，我就将这 498 万钱分多笔还给了李隆。经我查找相关银行

流水凭证，是按照李隆的安排，通过我自己的银行卡和我公司出纳李

丽娟的银行卡，将钱打到李隆弟弟李庭和弟媳李海燕的中国银行账户

上去了，李庭和李海燕的账号是李隆给我的。由于当时公司里资金管

理都是我在管理，所以公司出纳李丽娟的银行卡账户也是我在使用。

(王清丽出示 2009 年 1 月 23 日“中国农业银行个人结算业务申请

书”，申请人：王清丽，账号 6666481560432155999，收款人：李海

燕，收款账号：202388665006655443)这一笔是 2009 年 1 月 23 日从我农

业银行账户汇给李海燕的 70 万元。

(王清丽出示 2009 年 2 月 24 日“中国工商银行电汇凭证”原件，

汇款人：王清丽，收款人：李海燕，收款账号：202388665006655443

这一笔是 2009 年 2 月 24 日通过我工商银行汇给了李海燕 28 万元。

(王清丽出示“中国建设银行个人汇款客户回单”原件，交易日期：

2009 年 3 月 2 日，汇款人：王清丽，汇款账号：6666481560432155999，

收款人：李海燕，收款账号： 202388665006655443这一笔是我 2009

年 3 月 2 日通过

我建行卡汇给了李海燕 20 万元。
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(王 清 丽 出 示 2009 年 3 月 2 日 “中 国 农 业 银 行 个 人结 算 业 务 申 

请书”，申请人：王清丽，收款人：李海燕，收款账号 

202388665006655443)这一笔是 2009 年 3 月 2 日通过我农业银行的账

户汇给了李海燕 85 万元。我个人账户合计转给李海燕账户 203 万元

问：你接着说。

答：好的，还有两笔钱是通过我公司出纳李丽娟的银行卡转给李

庭的，合计 161 万元。当时她的银行卡是我在使用。

(王清丽出示 2009 年 1 月 21 日、2009 年 2 月 6 日“中国农业银

行 个 人 结 算 业 务 申 请 书 ” 汇 款 人 ： 李 丽 娟 ， 汇 款 账 号 ：

6222884888480099880，收款人：李庭，收款账号：6333080008004322988)

这两张凭证可以证实我分别于 2009 年 1 月 21 日和 2 月 6 日通过李丽

娟卡号 6222884888480099880 的农业银行卡给李庭汇了 93 万元和 68

万元，合计 161 万元。加上我个人卡汇给李海燕 203 万元，总共合计

364 万元。

答：(仔细查阅)经过我仔细核对，在这两份交易流水中，李海

问 ： ( 出 示 由 李 庭 提 供 的 其 本 人 中 国 银 行 账 户

6333080008004322988 流水清单、由李海燕提供的其本人中国银行账

户 202388665006655443 流水清单)这两张交易流水是李庭和李海燕夫

妻俩到泉海查询出来并提供给监察机关的中国银行交易流水，请你查

阅并谈谈是什么情况。

燕



账户 2009 年 1 月 16 日收到的 30 万，以及李庭账户中 2009 年 1 月 20

日收到的 7 万元、1 月 24 日收到的 50 万元、2 月 6 日收到的 27 万元，

共计 114 万元都是我根据李隆的指示转账过去的。但由于各种原因，

该 4 笔汇款凭证我现在找不到了。而这两张流水清单显示的：李海燕

账户 2009 年 1 月 23 日收到 70 万元，2 月 25 日收到 28 万元，3 月 2

日收到 20 万元和 85 万元；李庭账户 2009 年 1 月 21 日收到 93 万元，

2 月 6 日收到 68 万元，这些总计 364 万元也是我根据李隆的指示转账

过去的，我的转账凭证已经提供给你们了。所以，总而言之，我应李

隆的请求，利用我掌控的全开电力工程公司和三泰房地产公司的账户，

帮助他接收了威猛数码公司转来共计 498 万元款，然后根据李隆提供

的李庭和李海燕账户，总共转账了 478 万元过去，这是明确的，另有

我帮他过账的 20 万元，我肯定是还给他了，但是现在记不清是还了现

金还是走了账给他，没有找到转账凭证。这就是我帮李隆过账 498 万
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元的基本情况。

问：你和李庭、李海燕之间有无投资和借贷关系?

答：没有。

问：本次询问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他非

法情形?

答：没有。

问：你还有什么要补充的吗?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?

答：属实。



询问人：张三、黄五 记录人：黄五

  

江海市监察委员会 
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    询问笔录

被询问人姓名：李庭 性别；男 年龄；53 岁

工作单位、职务；湖阳汇森金刚石超硬材料工具有限公司股

东政治面貌：中共党员，是否党代表、人大代表、政协委员：

否住址；江海市汤联壹品 A8 栋 606

联系方式： 15507778808

问：说一下你的基本情况。

答 ： 李 庭 ， 男 ，  1968  年  7  月  30  日 出  生 ， 身 份 证  号 码  ：

36633019680708808X，汉族，江南湖阳人，高中文化，中共党员，非

人大代表、政协委员、党代表，现湖阳汇森金刚石超硬材料工具有限

公司股东，住江海市汤联壹品  A8  栋  302，联系方式：

15507778808，无

询  问  时  间  ：  20  2  1  年  12  月  16  日  9  时  47  分  至  16

询  问  地  点  ：  江  海  市  纪  委   监  委  一  楼  谈  话  室

  问  ：  (  出  示  工  作  证  件  )  我  们  是  江  海  市  纪  委   监  委  的  调  查  人  员  ，  现  依法

对  你  询  问  ，你  应  如  实  回  答  。(  如  被  询  问  人  系  首  次  接  受  询  问  ，应  告  知  其如

实  地  提  供  证  言  和  故  意  作  伪  证  或  者  隐  匿  证  据  要  负  相  应  的  法  律  责  任  ，  向其

送  达  《  证  人  权  利  义  务  告  知  书  》  。  )  以  上  告  知  事  项  你  清  楚  了  吗  ?

答  ：  清  楚  了  ，  好  的  。



犯罪记录
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。

问：你的身体状况如何，有无既往病史?

答：我身体状况良好，可以接受谈话。

问：说一下你的家庭成员情况?

答：妻子李海燕，50 岁，家庭主妇

二哥李隆，58 岁，江海市蓝猫集团原总经理

问：你简单介绍一下你和你二哥李隆经济往来情况。

答：我和二哥李隆没有借贷的往来，但是他用过我的银行卡转过

一些钱，金额比较大，有几百万。

问：你详细介绍一下情况。

答：大概 2008 年年底左右，当时我在泉海务工。我二哥李隆打电

话问我是否有中国银行的账号，他要用一下，我说我和我老婆李海燕

在泉海都办了中国银行卡，可以给他用。他还跟我说，有一个人会打

400 多万元钱过来到我的中国银行卡上。我说好，之后就把我和老婆

李海燕的银行卡号提供给了我二哥李隆。大概过了三四个月，陆陆续

续打了一些钱到我和我老婆李海燕的账户上，总计 400 多万。

问：(出示由李庭本人提供的中国银行卡号 6333080008004322988



流水清单、以及其妻子李海燕中国银行卡号 202388665006655443 流水

清单)，你仔细看下，这是怎么回事
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?

答：这两份我和我老婆李海燕的中国银行的账户交易流水，是我

和我老婆李海燕到泉海的中国银行里打印出来的。经我仔细核对这两

份中国银行流水清单进账的钱，就是我二哥李隆让别人转过来的钱，

转到我的账户上合计 245 万元，分别是 2009 年 1 月 20 日，进账 7 万

元；2009 年 1 月 21 日，进账 93 万元；2009 年 1 月 24 日，进账 50 

万元；2009 年 2 月 6 日，进账 68 万元；2009 年 2 月 6 日，进账 27 

万元；转到我老婆李海燕账户合计 233 万元，分别是 2009 年 1 月 16 

日，进账 30 万元；2009 年 1 月 23 日，进账 70 万元；2009 年 2 月 25 

日，进账 28 万元；2009 年 3 月 2 日，进账 20 万元；2009 年 3 月 2 

日，进账 85 万元；我和我老婆李海燕两个中国银行账户总计进账 478 

万元。

问：你知道这些钱是谁转过来的么?

答：当时我不知道是谁打过来的钱，最近你们找我二哥的一个同

学王清丽谈完话之后，他来找我了解这笔钱的情况，我才知道 478 万

元都是王清丽转过来的。

答：这 478 万元钱王清丽都转过来之后，李隆又打电话给我说

问：王清丽打给你和你老婆李海燕两个中国银行账户总计 478 万

元钱，后来又去了哪里?

，



问：(出示由李庭本人提供的中国银行卡 6333080008004322988

流水清单、及其妻子李海燕中国银行卡号 202388665006655443 流水清

单和中国银行账号 454676888883210432 的流水清单)，你仔细看下，

这是怎么回事

让我把钱都汇到一张卡上。后来我就按他的要求，特意到泉海中国

银行清漾支行办了一张账号尾号为 2988 的金卡，把我收到的总共 478

万元分别从我和我老婆账上转到了这张卡上。在整个过程，我一分钱

都没用过。从此以后，这张尾号为 2988 的中国银行卡就交给我二哥李

隆使用，我自己就没有再使用。我记得转到这张卡后不久，李隆还带

着我一起到泉海的齐鲁证券开了一个股票账户，并绑定了尾号为

2988 我的中国银行账户，都是李隆自己在炒股、使用，我没有参与，

这张金卡里面的钱都是李隆的钱。大约一个多月前，我哥哥李隆被采
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取留置措施后没几天，这张卡上剩下的钱就都转进了纪委的账户了。

?

答：经我仔细看过，李庭本人中国银行账户 6333080008004322988

流水清单上显示，2009 年 3 月 10 日，转出 1009.71 元，2009 年 3 月

10 日，转出 2450010.00 元。

我妻子李海燕中国银行卡号 202388665006655443 流水清单显示，

2009 年 3 月 18 日 ， 转 出 2330000.00 元 。 该 两 个 账 户 合 计 转 出

4781019.71 元至账号 454960401880210723 的中国银行卡上。

另账号 6333080008004322988 的中国银行卡是我本人的中国银行



账户，也就是刚才我上面提到的那张尾号为 2988 中国银行金卡。该账

户的交易流水也是我到泉海中国银行里打印出来的。其中，2009 年 3

月 10 日，该账户进账 2451019.71 元，2009 年 3 月 18 日，该账户进

账 2330000.00 元，合计进账 4781019.71 元，这里面的 478 万元是我

根据我哥哥李隆的指示，从我和我老婆李海燕账户转过来的，也就

是之前王清丽转给我的 478 万元，另零头 1019.71 元钱是卡里的利息
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钱，也就一并转到账号尾号为 0723 的卡上了。

问：你二哥李隆有跟你说过这 478 万元是什么钱么?

答：李隆没有跟我说过这 478 万元是什么钱，我也没问过这笔

钱的来源。这笔 478 万元都是他的，当时我只是按照他的要求，把我

的中国银行卡和齐鲁股票账户给他使用，期间我没有用过这笔钱，钱

转好了，我就把银行卡和股票账户都给他用了。后来这些钱的情况，

我就不清楚了。

问：你谈一下你对你把自己的银行卡借给李隆使用行为的认识。

答：当时我二哥李隆找我借银行卡转这笔钱，我当时没想那么多，

以为只是帮一下兄弟的忙，现在你们找到我，我才意识到这笔钱可能

涉嫌违法犯罪，现在我意识到自己当时借卡给我二哥使用的行为是不

对的，可能触犯法律，我一定会好好配合组织调查，希望组织能给予

宽大处理。



问：你、你妻子李海燕和王清丽之间有无投资和借贷关系?

答：没有。

问：本次询问中，有无虐待体罚、威胁、引诱、欺骗或者其他
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非

法情形?

答：没有。

问：你还有什么要补充的吗?

答：没有。

问：你以上所讲是否属实?

答：属实。

问：你看一下笔录，和你说的是否一致?如果记载有遗漏或者差错，

可以提出补充或者改正。如无误请签字确认。

答：一致。



江海市蓝猫炭黑股份有限公司
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章程

一年六月二十八日



第一
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章 总则

第一条 为维护公司、股东和债权人的合法权益，规范公司的组织和行为，根据《中

华人民共和国公司法》（以下简称《公司法》）和其他有关规定，制订本章程。

第二条 公司系依照《公司法》和其他有关规定成立的股份有限公司（以下简称“公

司”），由江海市焦化煤气总厂、江南威猛数码科技有限责任公司、泉海三开集团公

司、江海市玻璃股份有限公司、江海市花开物资公司等五家公司作为发起人以发起方

式设立。

 

第三条 公司注册名称：江海市蓝猫炭黑股份有限公司

第四条 公司住所：江南省江海市历尧。

公司邮政编码：666000

第五条 公司注册资本为人民币 5400 万元。

第六条 公司为永久存续的股份有限公司。

第七条 董事长为公司的法定代表人。

第十条 本章程所称其他高级管理人员是指公司董事会秘书、财务

第八条 公司全部资产分为等额股份，股东以其所持股份为限对公司承担责任，公司

以其全部资产对公司的债务承担责任。

负责⼈。

第二章 经营宗旨和范

第九条 本公司章程自生效之日起，即成为规范公司的组织与行为、公司与股东、股

东与股东之间权利义务关系的，具有法律约束力的文件。股东可以依据公司章程起诉

公司；公司可以依据公司章程起诉股东、董事、监事、经理和其他高级管理人员；股

东可以依据公司章程起诉股东；股东可以依据公司章程起诉公司的董事、监事、经理

和其他高级管理人员。

围

第十一条 公司的经营宗旨：公司在国家宏观调控下，按照市场需求自主经营，合

理利用政策，保持技术优势，及时捕捉信息，拓宽业务渠道，提高经济效益，增加股



东权益

88

。

第十二条 经公司登记机关核准，公司经营范围是：炭黑及其尾气的生产与销售。

第三章 股份

第一节

第十三条 公司的股份采取股票的形式

股份发行

。

第十四条 公司发行的所有股份均为记名式普通股，根据本章程的规定并经国家有

关部门批准，公司可以发行其他类别的股票。

第十五条 公司股份的发行，实行公开、公平、公正的原则，同股同权，同股同利。

第十六条 公司发行的股票，以人民币标明面值。每股面值为人民币 1 元。

第十七条 公司经批准发行的普通股总数为 5400 万股。股本结构如下：

第十八条 公司的股本结构为：普通股 5400 万股，其中国有法人股 5097.309 万股，江海

市焦化煤气总厂和江海市花开物资公司各持有 5059.4733 万股和 37.8363 万股；江南威猛数码

科技有限责任公司、泉海三开集团公司、江海市玻璃股份有限公司各持有 151.3452 万股、

75.6726 万股和 75.6726 万股。

第十九条 公司或公司的子公司（包括公司的附属企业）不以赠与、垫资、担保、补偿或

贷款等形式，对购买或者拟购买公司股份的人提供任何资助。

第二节 股份增减和回购

投入资产

（万元股东名

第二十条 公司根据经营和发展的需要，依照法律、法规的规定，经股东大会分别作出决

称 ）

股权

比例

(%

股本

数（万

股

折股比例

(%)
） )

出资方

式

江海市焦化煤气总厂

江南威猛数码科技有限公司 75.672200 6 2.8
151.3452

0 现金

泉海三开集团公司 75.672100 6 75.6726 1.4 现金

江海市玻璃股份有限公司 75.672100 6 75.6726 1.4 现金

江海市花开物资公司 75.67250 6 37.8363 0.7 现金

总计 75.6727136 6 5400 100

75.6726686 6

5059.

4733

实物资

93.7

0

产



议，可以采用下列方式增加资本
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：

（一）向社会公众发行股份；

（二）向现有股东配售股份；

（三）向现有股东派送红股；

（四）以公积金转增股本；

（五）法律、行政法规规定以及国务院证券主管部门批准的其他方式。

第二十一条 根据公司章程的规定，公司可以减少注册资本。公减少注册资本，按

照《公司法》以及其他有关规定和公司章程规定的程序办理。

第二十二条 公司在下列情况下，经公司章程规定的程序通过，并报国家有关主管

机构批准后，可以购回本公司的股票：

（一）为减少公司资本而注销股份；

（二）与持有本公司股票的其他公司合并。

除上述情形外，公司不进行买卖本公司股票的活动。

第二十三条 公司购回股份，可以下列方式之一进行：

第二十四条 公司购回本公司股票后，自完成回购之日起十日内注销该部分股份，

并向工商行政管理部门申请办理注册资本的变更登记

（一）向全体股东按照相同比例发出购回要约；

（二）通过公开交易方式购回；

（三）法律、行政法规规定和国务院证券主管部门批准的其他情形。

。

第三节 股份转让

第二十五条 公司的股份可以依法转让。

第二十六条 公司不接受本公司的股票作为质押权的标的。

第二十七条 发起人持有的公司股票，自公司成立之日起三年以内不得转让。

董事、监事、经理以及其他高级管理人员应当在其任职期间内，定期向公司申报

其所持有的本公司股份；在其任职期间以及离职后六个月内不得转让其所持有的本公

司的股份。
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第一百八十八条 章程修改事项属于法律、法规要求披露的信息，按规定予以公告。

第十二章 附则

第一百八十九条 董事会可依照章程的规定，制订章程细则。章程细则不得与章程

的规定相抵触。

第一百九十条 本章程以中文书写，其他任何语种或不同版本的章程与本章程有歧

义时，以在江南省工商行政管理局最近一次核准登记后的中文版章程为准。

第一百九十一条 本章程所称“以上”、“以内”、“以下”都含本数；“不满”、＂

以外”不含本数。

第一百九十二条 章程由公司董事会负责。
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关于江海市蓝猫集团相关情况的说明

江海市蓝猫集团为江海市国资委出资监管的市属国有企业，注册资本

11.617 亿元，其中国控集团出资 10.617 亿，中国农发重点建设基金有限公

司出资 1 亿。现将公司历时变革情况简要说明如下：

江海市国资

1987 年 1 月，设立江海市焦化煤气厂，经济性质为全民所有制，行政

主管部门为江海市市经济委员会；1992 年 9 月，江海市焦化煤气厂更名为

江海市焦化煤气总厂；2008 年 12 月，江海市焦化煤气总厂完成公司制改造，

名称变更为江海市工业集团有限公司，出资人变更为江海市国资委。2009

年 6 月，按照江海市人民政府办公室抄告单相关精神，将江海市国资委持

有的景焦集团全部国有股权无偿划转至江海市国有资产经营管理有限公司

（现为市国控集团），出资人变更为国控集团，市国资委继续履行出资人

监管职责。2018 年 6 月，注册资本增加到 11.617 亿，股东为国控集团及中

国农发重点建设基金有限公司。2018 年 11 月，江海市工业集团更名为江海

市蓝猫集团，由江海市国资委继续履行出资监管职责。

委
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注：本资料仅供参考，不准作为经营凭证。

江南威猛数码科技有限公企业名

桂山惠市场监督管理局

称 司

统一社会
信用代码 288886664

36000021000666注册号 6

企业类型 有限责任公司（自然人投资或控股）

住所 桂山市东湖区八一大道 666 号

吴法定代表人 迪

注册资本 560万

企业状态 吊销

1995-08-2成立日期 5

2008-05-3核准日期 0

1995-08-25 至 2025-08-2经营期限 4

计算机及软件、办公设备、通信设备、五金交电化工、建筑材料
百货的批发零售、计算机应用服务经营范围 。

批发和零售行业门类 业

计算机、软件及辅助设备零行业代码 售

企业冻结标志 未冻结

股东冻结标志 未冻结

桂山市市场监督管理登记机关 局

桂山市东湖区市场监督管理管辖机关 局

管辖工商所 省府大院分局

已报年报年度信
息 良好

私 017档案号 1

股权登
记编号

出质股
东名称 质权人名称 出质金额

核准日
担保债权

期
出质状态



江海市股份制联审小组
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关于要求设立江海市蓝猫炭黑股份有限公司的请示

：

 

股份公司采取发起设立方式，总股本为 5400 万股，每股面值人民币 1 元，

一、拟设立股份公司的名称及住所

中文名称：江海市蓝猫炭黑股份有限公司

住所：江海市历尧

二、拟设立股份公司的经营范围

经营范围：炭黑及其尾气的生产与销售。

三、设立方

经聘请京都国友大和资产评估有限公司对发起人的资产进行评估，并经江南省财

政厅确认和中南会计师事务所有限责任公司验资，各发起人的现金、经评估后的实物

资产投入股份公司，净资产总额为 7136 万元，以 1：0.756726 的比例折为等额股份 5400

为尽快建立现代企业制度，有效转换企业经营机制，拓宽融资渠道，增强企业发

展后劲，提高国有资产的保值增值能力，根据江南省股份制改革和股票发行联审小组

办公室江股办［2000］37 号和江股办［2001］2 号文件批复精神，江海市焦化煤气总

厂、江南威猛数码科技有限责任公司、泉海三开集团公司、江海市玻璃股份有限公司、

江海市花开物资公司等五家单位本着平等自愿、风险共担、利益共享的原则，共同作

为发起人按发起设立方式依法设立“江海市蓝猫炭黑股份有限公司”（以下简称“股份

公司”）。现股份公司筹建工作已经就绪，基本情况概要如下：

万股，每股面值人民币 1 元，均为人民币普通股。

式

由

五方发起人认购 5400 万股，占总股本的 100％。

四、发起人的名称和住所

1、江海市焦化煤气总厂

法定代表人：郝运

注册地址：江南省江海市历尧

2、江海威猛数码科技有限责任公司



法定代表人：吴迪

注册地址：桂山市八一大道 666 号

3、泉海三开集团公司

法定代表人：林秀成

注册地址：百川省祥云路

4、江海市玻璃股份有限公司

法定代表人：余仰贤

注册地址：江南省江海市东一路 118 号

5、江海市花开物资公司

法定代表人：符念平

注册地址：江海市曙光大道

五、各发起人出资金额、出资方式、认购股份及所占比例在省股份制改革和

股票发行联审小组的指导下，股份公司的筹建工作严格按照《中华人民共和国公

司法》、《江南省股份有限公司设立条件及程序规定》的要求，聘请具有证券从业

资格的中介机构对投入股份公司资产进行了审计评估和法律界定。现全部筹建工作

已经完成，特申请设立江海蓝猫炭黑股份有限公司。

申报材料随文附上，一并报请江海市股份制改革联审小组审核。如无不妥，请

转呈江南省股份制改革和股票发行联审小组审批。

出资金额 认购股份 股权比例

发起人名称 出资方式

（万元） （万股） (%)

1、江海市焦化煤气总厂
炭黑生产线及其

6686
相

5059.473
关实物资产出资

3 93.70

2、江南威猛数码科技有限责任
20

公司
0 151.345现金出资 2 2.80

3、泉海三开集团公司 100 75.672现金出资 6 1.4

4、江海市玻璃股份有限公司 100 75.672现金出资 6 1.4

5、江海市花开物资公司 50 37.836现金出

94

资 3 0.7
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合计 7136 5400 100



发起人协议
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江海市蓝猫炭黑股份有限公司

书

第一条 发起人的名称、住所，法定代表人的姓名、职务

第二条 公司的名称和住

甲方：江海市焦化煤气总厂

住所：江南省江海市历尧

法定代表人：郝运

职务：厂长

乙方：江南威猛数码科技有限责任公司

住所：桂山市八一大道 371 号

法定代表人：吴迪

职务：董事长

丙方：泉海三开集团公司

住所：泉海市三开镇祥云路

法定代表人：林秀成

职务：董事长

丁方： 江海市玻璃股份有限公司

住所：江南省江海市东一路 118 号

法定代表人：余仰贤

职务：董事长

戊方： 江海市花开物资公司

住所：江南省江海市曙光大道

法定代表人：符念严

职务：董事长

以上各方发起人经充分协商，根据《中华人民共和国公司法》（以下简称《公司法》）及

其他有关法律、法规，就申请共同发起设立江海蓝猫炭黑股份有限公司（以下简称“公司”），

达成如下协议，以资共同遵守。

所

公司中文名称：江海蓝猫炭黑股份有限公司

住所：江南江海市历尧

第三条 公司的宗旨和经营范围
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公司宗旨：公司在国家宏观调控下，按照市场需求自主经营，合理利用政策，保持技术优

势，及时捕捉信息，拓宽业务渠道，提高经济效益，增加股东收益，公司经营范围：（主营

业务）炭黑及其尾气的生产与销售。

第四条 公司设立的方式和组织形式

第五条 公司注册资本、股本总额、种类、每股金

由江海市焦化煤气总厂、江南威猛数码科技有限责任公司、泉海三开集团公司、江海市玻

璃股份有限公司、江海市花开物资公司五家股东共同发起将江海市焦化煤气总厂资产部分剥离

成立股份有限公司，同时命名为江海市蓝猫炭黑股份有限公司。

额

注册资本为：5400 万元

股本总额为：发起人法人股 5400 万股，每股面值人民币 1元。

第六条 发起人认购股份的数额和形式

（五）费用摊销

公司筹备阶段的费用，经审计确认后由设立后的公司承

（一）发起人认购股份的数额占公司股本总额的比例为：

甲方认购 5059.4733 万股，占股本总额的 93.70％；

乙方认购 151.3452 万股，占股本总额的 2.80％；

丙方认购 75：6726 万股，占股本总额的 1.4％；

丁方认购 75.6726 万股，占股本总额的 1.4％；

戊方认购 37.8363 万股，占股本总额的 0.7％。

（二）认购方式

甲方以经评估确认的净资产 6686 万元人民币，折股投入；

乙方以 200 万元人民币现金折股投入；

丙方以 100 万元人民币现金折股投入；

丁方以 100 万元人民币现金折股投入；

戊方以 50 万元人民币现金折股投入。

（三）折股比例

发起人投入公司净资产的折股比例为 1：0.756726．

（四）财产转移手续办理

发起人以货币之外的其他财产或财产权利作价出资的，应当在股份公司正式注册成立后年

之内，办理转移对产权的法定手续。

担

第七条 各发起人享有的基本权利



1．共同决定转制期间的重大事项；

2．于公司转制期间，共同确定公司的经营管理机构和高级管理人员；

3．于公司不能成立时，对于公司的财产依各自认购的比例和法律规定有返还请求权。

第八条 发起人的义务与责任

（一）发起人应承担的义务：

1．于本协议签订之日起三个月内，按本协议足额认购股份

2．在公司登记之日起三年内，持有的股份不得转让

3．承担公司转制事务；

4．承担公司股东的其他义务

（二）发起人应承担下列责任：

1．公司不能成立时，对设立行为所产生的债务和费用按各发起人认购比例分担；

2．在公司设立过程中，由于发起人的过失使公司利益受到损害的，应当对公司承担赔

98

偿

责任

第九条 章程草案

本协议各方一致通过《江海蓝猫炭黑股份有限公司章程（草案）》，并承诺在公司创立

大会上对该公司章程表决时投赞成票，尽力促成通过该公司章程。

第十条 委托事宜

本协议各方一致同意，委托甲方代表各发起人全权办理公司成立的一切中请手续和筹办事

务。各发起人应当另行签署《委托书》确定。

第十一条 委托职责

第十二条 特别承

1、决定公司转制事务的具体安排；

2、向所有有关部门递交公司成立的申请，取得适当的批准文件；

3、组织召开会议，发出会议通知；

4、其他公司转制的有关事宜。

诺

第十三条 违约责

本协议各方均承诺公司成立后不会利用公司发起人股东的地位做出有损于公司利益的行

为。

任

本协议一经签订，各方发起人应严格遵守，任何一方违约，应承担由此造成的守约方的损
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。

第十四条 争议解决

本协议适用的法律为中华人民共和国的法律，法规，发起人各方在协议期间发生争议，应

协商解决，协商不成，应提交江海仲裁委员会仲裁。

第十五条 本协议的解释权

本协议的解释权属于全体发起人。

第十六条 未尽事宜

本协议书如有未尽事宜，由发起人共同另行协商，订立补充协议。

第十七条 生效

第十八条 协议文

本协议书于发起人盖章、发起人的法定代表人或授权代表签字后生效。非经发起人各方一

致通过，不得终止本协议。

本

本协议书一式七份，发起人各方各执一份，其余二份留公司在申报时使用。
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国有股权的管理方案

2000

为进一步推进国有企业改革，迅速增强企业核心竞争力，促进国有企业向现代企

业制度的转变，规范企业法人治理结构，实现国有资产的保值增值，根据《中华人民

共和国公司法》及国家有关法律、法规的规定及江南省股份制改革和股票发行联审小

组办公室《关于同意筹建江海市蓝猫炭黑股份有限公司的批复》（江股办［ ］

主发起人江海市焦化煤气总厂投入炭黑生产的实物资产，其他四家发起人投入现金

资产。其中

37 号）的文件精神，江海市焦化煤气总厂作为主要发起人，联合江南威猛数码科技有

限责任公司、泉海三开集团公司、江海市玻璃股份有限公司、江海市花开物资公司等

四家发起人，在平等、自愿、协商一致的基础上，共同发起设立江海市蓝猫炭黑股份

有限公司（以下简称股份公司）。江海市焦化煤气总厂以经评估后的完整、独立的炭

黑生产线及相关流动资产出资，其他发起人均以现金出资。

一、江海市蓝猫炭黑股份有限公司股权结构

：

3、泉海三开集团公司投入现金 100 万元，按同比例折为 75.6726 万股法人股，占

1、主发起人江海市焦化煤气总厂以 2000 年 9 月 30 日为基准日，以经京都国友大

和资产评估有限公司评估（评估结果尚待江南省财政厅确认）的经营性净资产 6686 万

元出资，按 75.6726％的折股比例折为 5059.4733 万股国有法人股，占总股本的 93.70％，

由江海市焦化煤气总厂持有并依法行使股东权利。主发起人投入到股份公司的净资产

未超过主发起人净资产总额的 50％。

2、江南威猛数码科技有限责任公司投入现金200 万元，按同比例折为 151.3452 万股

法人股，占总股本的 2.80％，由江南威猛数码科技有限责任公司持有。

总股本的 1.4％，由泉海三开集团公司持有。

4、江海市玻璃股份有限公司投入现金 100 万元，按同比例折为 75.6726 万股法人



股，占总股本的 1.4％，由江海市玻璃股份有限公司持有
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。

5、江海市花开物资公司投入现金 50 万元，按同比例折为 37.8363 万股国有法人

股，占总股本的 0.7％，由江海市花开物资公司持有。

投入

资产（万

元
股东名

江海市蓝猫炭黑股份有限公司的股权结构情况如下：

称
）

折股

比例

股本数
股权

比例

(%（万股） )

1、江海市焦化煤气总厂 6686 5059.47375.6726% 3 93.70

2、江南威猛数码科技有限责

任公司
200 151.3452 2.80

3、泉海三开集团公司 100 75.6726 1.4

4、江海市玻璃股份有限公司 100 75.6726 1.4

5、江海市花开物资公司 50 37.8363 0.7

合计 7136 5400 100

二、发起人股权性质及持有单

五家发起人纳入股份有限公司的总资产为 10178.42 万元，总负债为 3042.42 

万元，净资产为 7136 万元，资产负债率为 29.89％。以上各发起人投入的净资产的折

股比例及股权管理方案须待江南省财政厅批准。

位

主发起人江海市焦化煤气总厂是江海市市属国有企业，以其所有的炭黑生产相关

75.6726%

75.6726%

75.6726%

75.6726%

75.6726%



资产计净资产 6686 万元投入江海市蓝猫炭黑股份有限公司，由于江海市焦化煤气总厂

投入股份公司的净资产未超过其净资产的 50％，根据国家政策有关规定，其投入股份

公司的资产而形成的 5059.4733 万股，股权性质为国有法人股，由江海市焦化煤气总

102

厂持有并行使股东权利。

发起人江南威猛数码科技有限责任公司是民营高科技企业，以现金 200 万元投入

股份公司，其投入股份公司的净资产未超过其净资产的 50％，根据国家政策有关规定，

其投入股份公司的资产而形成的 151.3452 万股股权性质应界定为法人股，由江南威猛

数码科技有限责任公司持有并行使股东权利。

发起人泉海三开集团公司是集体企业，以现金 100 万元投入股份公司，其投入股

份公司的净资产未超过其净资产的 50％，根据国家政策有关规定，其投入股份公司的

资产而形成的 75.6726 万股股权性质应界定为法人股，由泉海三开集团公司持有并行

使股东权利。

发起人江海市玻璃股份有限公司是股份有限公司，以现金 100 万元投入股份公司，

其投入股份公司的净资产未超过其净资产的 50%，根据国家政策有关规定，其投入股份

公司的资产而形成的 75.6726 万股股权性质应界定为法人股，由江海市玻璃股份有限

公司持有并行使股东权利。

股

发起人江海市花开物资公司是国有企业，以现金 50 万元投入股份公司，其投入股份

公司的净资产未超过其净资产的 50％，根据国家政策有关规定，其投入股份公司的资产

而形成的 37.8363 万股股权性质应界定为国有法人股，由江海市花开物资公司持有并行

使股东权利。

本
投入

资产（万

元

股东企

业性股东名

江海市蓝猫炭黑股份有限公司股权结构及股权性质情况如下：

称 质
）

所持股

股
数

（万

股）

权 权
持有单比例（％） 性质

位



1、江海

市焦化煤气
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总厂
国有

6686 5059.4733 93.70

2、江南威猛

数码科技有
限责任公

江海市

江海市焦化煤国有

法人股 气总厂

司

有限责

任公司

江南威猛
数码科技有限

责任公

200 151.3452 2.80 法人股

司

3、泉海
三开集团公

司

集体 100 75.6726 1.4 法人股

股份有

限公

4、江海市
玻璃股份有

泉海

三开集团公司

限公司 司
100 江海市玻璃股

1.4
国有
法人股

份有限公司

国

5、江海市

花开物资
公司 有

50 37.8363 0.7 江海市国有

法人股 花开物资公司

75.6726



定向委托投资协议书

甲方：江南威猛数码科技有限公司(简称甲方)

乙方：黄建忠(简称乙方)

江南威猛数码科技有限公司拟投资人民币贰佰万元

(¥2,000,000)与江海市焦化煤气总厂等四家企业共同发起设立江海

蓝猫炭黑股份有限公司，为保证投资资金按时到位及降低投资风

险，甲方寻求乙方自然人黄建忠出资人民币壹佰万元

(¥1,000,000),经平等协商，双方达成如下协议共同遵守执行：

1. 投资比例：甲、乙双方各投资 50%计人民币壹佰万元
(¥1,000,000)

定于发起设立江海蓝猫炭黑股份有限公司；

2. 投资方式：乙方以委托投资方式将出资人民币壹佰万元

(¥1,000,000)定向委托甲方投入到江海蓝猫炭黑股份有限公司用于

发起设立，甲方收到乙方资金后向乙方出具委托投资款项收据，并

以甲方名义将双方共同出资人民币贰佰万元(¥2,000,000)实施上述

投资(乙方资金应按甲方要求按期到位);

3. 乙方为江海蓝猫炭黑股份有限公司的潜形投资人(股东),其委

托定向投资的投资(股东)权利和义务由甲方代为履行；

4. 甲、乙双方对各出资的人民币壹佰万元(¥1,000,000)股金享有

同等的权利和义务，承担相同的投资风险享受同等的投资收益(即江

海蓝猫炭黑股份有限公司的经营损益与上市后股份的升值和贬值); 

5. 股份转让和出售：协议内所有股份的转让和出售必须经双方协
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商同意；

6. 乙方委托出资的入民币壹佰万元(¥1,000,000)股金不承担甲

甲方：江南威猛数码科技有限公司 乙方：黄建

方的任何经营风险也不享受甲方任何经营收益；

7.甲方不得将上述股份用于抵押、质押、置换等危反股份安全的

任何处置；

8. 鉴于吴迪先生属甲方实际控制人，吴迪先生承诺因甲方或其本人

的原因造成乙方委托投资遭受损失(包括直接与间接损失),吴迪先

生本人愿承担全部责任；

9. 本协议未尽事宜，双方另行协商并签订相关补充协议；

10. 本协议一式贰份，双方各执一份，并经双方签字盖章后生效。

忠

签约时间：2001 年 5月 25 日
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